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Alcaraz vive Alcaraz vive 
momento de momento de 

indefinição na indefinição na 
Inglaterra e pode Inglaterra e pode 

retornar ao Flaretornar ao Fla
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Radar da Juventude vai mapear 
jovens de São João de Meriti 

Mulher é encontrada Mulher é encontrada 
morta e enterrada em morta e enterrada em 

quintal de casa em Caxiasquintal de casa em Caxias
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Prazo para pedir isenção da taxa do Enem termina na sextaPrazo para pedir isenção da taxa do Enem termina na sexta
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CRIME CRUEL

Militar vira réu por gravar ataque 
contra moradora em situação de rua

Dulcilene da Costa Rodrigues, de 39 
anos, foi encontrada morta e parcial-
mente enterrada no quintal de sua casa, 
no bairro Pilar, em Duque de Caxias, na 
terça-feira (22). Ela estava desaparecida 
desde sexta (18) e o principal suspeito 
é o namorado, que também não foi mais 
visto. A Polícia Militar isolou o local para 
a perícia, e o caso é investigado pela De-
legacia de Homicídios da Baixada Flumi-
nense (DHBF).

A Prefeitura de São João de Meriti lançou o “Radar da Juventude Meritiense”, um formulário 
para mapear os jovens do município. A iniciativa visa coletar dados que ajudem a criar ações 
mais eficazes nas áreas de educação, cultura, qualificação e lazer. O secretário Mário César Alves 
destaca que o projeto busca ampliar oportunidades e serviços voltados à juventude local.

REPRODIUÇÃO

PÁG. 3

Os candidatos interessados em fazer o Enem 2025 gratuitamente têm até sexta-feira (25) para 
solicitar isenção da taxa de inscrição. O pedido deve ser feito pela Página do Participante, com 
login do Gov.br. Quem faltou ao Enem 2024 precisa justificar a ausência para ter direito à gratui-
dade. A isenção é destinada a estudantes da rede pública, bolsistas integrais da rede privada com 
baixa renda, inscritos no CadÚnico e participantes do programa Pé-de-Meia. 

PÁG. 6

7PÁG.

Duque de Caxias Duque de Caxias 
investe em merenda investe em merenda 

escolar saudável escolar saudável 
PÁG. 4
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POLÍTICAS PÚBLICAS

Rio de Janeiro lança campanha para Rio de Janeiro lança campanha para 
celebrar expansão do Segurança Presentecelebrar expansão do Segurança Presente

PÁG. 4

Novo viaduto da Dutra em Paracambi será entregue em maioNovo viaduto da Dutra em Paracambi será entregue em maio
A concessionária CCR RioSP vai inaugurar, 

em maio, o primeiro viaduto do novo traçado 
da Via Dutra na Serra das Araras, no Sul Flumi-
nense. A estrutura de 50 metros, no sentido 
São Paulo, fica em Paracambi e será liberada 
antes do previsto. As obras de duplicação da 
subida da serra começaram há um ano e já têm 
25% de execução. O projeto total, orçado em 
R$ 1,5 bilhão, prevê a construção de 24 via-
dutos e a entrega da nova pista de subida até 
2028, e a de descida até 2029. A expectativa é 
reduzir o tempo de viagem em até 50%.

PÁG. 6

REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

Polícia procura suspeito por morte de enfermeiro em ItaboraíPolícia procura suspeito por morte de enfermeiro em Itaboraí
PÁG. 7

Riquelme e Isaque se aproximam Riquelme e Isaque se aproximam 
de retorno ao Fluminensede retorno ao Fluminense

PÁG. 5
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EDITORA-CHEFE
Izabelle Rodrigues

O Rio de Janei-
ro se prepara 
para um dos 
maiores feria-

dos prolongados dos úl-
timos anos, com até seis 
dias de folga entre 18 e 
23 de abril. O destaque 
é o dia 23, quando a ci-
dade celebra com festa e 
devoção o Dia de São Jor-
ge, padroeiro do estado. 
Conhecido como o San-
to Guerreiro, São Jorge 
é reverenciado por fiéis 
de diversas religiões e é 
símbolo de fé, resistên-
cia e cultura popular 
no Rio. Entre os rituais 
mais tradicionais da data 
estão as feijoadas com 
samba, que movimen-
tam bares e rodas pela 
cidade. Confira onde ce-
lebrar com muito feijão, 
samba e devoção:

O Bar do Zeca Pagodin-
ho prepara uma feijoada 
especial com buffet com-
pleto e shows. Na uni-
dade da Vogue Square 
(Barra), “Caju pra Baixo” 

anima o público. No Fla-
mengo e Norte Shop-
ping, as atrações são 
“Vou Pro Sereno” e “Meu 
Samba Te Convida”.

No Renascença Clube, 
a tradicional feijoada 
será acompanhada pelo 
grupo Terreiro de Cri-
oulo, prometendo casa 
cheia.

O Beco do Rato, no 
Centro, recebe Mar-
quinho Sathan e a Banda 
Beco do Rato. A festa co-
meça ao meio-dia, com 
shows às 15h.

O Cordão da Bola Pre-
ta promove festa com 
o grupo “Exaltação ao 
Samba-Enredo” e a Bei-
ja-Flor de Nilópolis, das 
12h às 18h.

A escola São Clemente 
oferece feijoada e shows 
com o “Grupo Firma-
mento”, “Samba da Alvo-
rada” e Igor Sorriso, às 
14h.

O Bar do Belo, no Re-
creio, recebe Vitinho 
para um show com fei-
joada, a partir das 13h.

O Quintal da Lapa ce-
lebra com “Encontro de 

Batuqueiros”, Margarete 
Mendes, Chico Alves e 
“Samba da Alvorada”, às 
14h.

No Quintal do Zico, em 
Botafogo, haverá roda 
de samba e buffet libera-
do, das 12h às 16h, com 
caipirinha.

A Casa Carnaval, no 
Centro, recebe o evento 
“Feijão do Padroeiro” 
com feijoada e entrada 
gratuita, a partir das 11h.

O Novo Weels Beer, na 
Rua do Carmo, anima 
com “Roda de Samba 
da Pedra de Sal”, “Sam-
baketu” e DJ Mandrake, 
a partir do meio-dia.

No Terrasse Rio, a festa 
começa ao meio-dia com 
feijoada e segue com ro-
das de samba de “Cozin-
ha Arrumada”, “Ramon 
Ramos” e “Pagode da 
Garagem”.

O Nuth Club, na Barra, 
promove feijoada ao 
meio-dia com shows de 
Bruno Mozi e “Existên-
cia”, além de bebidas e 
ambiente climatizado.

A quadra da Unidos 
de Padre Miguel recebe 

shows de “Pegablack”, 
Show da UPM e “Samba 
d’Passista”, com feijoada 
tradicional.

O hotel CDesign, no 
Recreio, oferece buffet 
completo de feijoada 
com chopp liberado e 
show de Arlindinho.

O Armazém São Joa-
quim, em Santa Teresa, 
serve feijoada das 12h 

às 16h, com acompanha-
mentos e música ao vivo.

A Paraíso do Tuiuti rea-
liza sua feijoada às 13h, 
com shows do “Com-
passo do Tempo”, Luiz 
Camilo e DJ Pescoço, 
além de eliminatória de 
mestre-sala e porta-ban-
deira.

O Baródromo, no Ma-
racanã, promove sua tra-

dicional feijoada a partir 
das 12h, com roda de 
samba-enredo às 15h. 
Entrada franca e consu-
mo pago no local.

Esses são alguns dos 
muitos pontos onde ca-
riocas e turistas poderão 
celebrar São Jorge com o 
melhor da cultura e gast-
ronomia do Rio.

ENTRETENIMENTO|GERALENTRETENIMENTO|GERAL

Igreja de São Jorge, na Praça da República, no centro da capital fluminenseIgreja de São Jorge, na Praça da República, no centro da capital fluminense

ENTRETENIMENTO|GERALENTRETENIMENTO|GERAL

E MAIS...E MAIS...

Evento ‘Arte de Ser Mulher’ promove empoderamento femininoEvento ‘Arte de Ser Mulher’ promove empoderamento feminino

SAMBA E DEVOÇÃOSAMBA E DEVOÇÃO

Rio celebra São Jorge com feijoadas e Rio celebra São Jorge com feijoadas e 
samba em diversos pontos da cidadesamba em diversos pontos da cidade

REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

Tradição, fé e samba embalam as feijoadas em homenagem ao Santo Guerreiro em diversos pontos do RioTradição, fé e samba embalam as feijoadas em homenagem ao Santo Guerreiro em diversos pontos do Rio

horahmunicipios@gmail.com horahmunicipios@gmail.com 

ROCK 80 
FESTIVAL

A Praça Afonso Pena, na 
Tijuca, recebe o Rock 80 
Festival nos dias 26 e 27 de 
abril, a partir das 12h, com 
entrada gratuita mediante 
doação de 2kg de alimen-
tos ou contribuição online. 
O evento une rock clássico, 
gastronomia, cultura e so-
lidariedade, com tributos 
a bandas dos anos 1980 e 
1990, DJs, feira de artesana-
to, cervejarias, espaço kids 
e ações sociais. O festival 
oferece área coberta, am-
biente pet friendly e festival 
de churrasco. O line-up con-
ta com bandas como The 
Red Pilot, Oito Sete, Makina 
S.A. e Red Noise. 

A Pequena Companhia 
de Teatro ocupa o CCBB RJ 
de 24 de abril a 9 de junho 
com espetáculos, debates, 
oficina e mostra gratuita. O 
grupo maranhense celebra 
20 anos de trajetória com 
peças inspiradas em auto-
res como García Márquez, 
Kafka, Borges e Pessoa. A 
programação inclui sessões 
inclusivas e uma oficina so-
bre cenografia alternativa. 
A exposição visual sobre o 
grupo ficará nos corredo-
res do Teatro 3. Ingressos 
gratuitos no site bb.com.
br/cultura ou na bilheteria. 
Classificação livre. Oficina 
para maiores de 18 anos.

ORQUESTRA JOVEM DO RIO
A Orquestra Sinfônica Jovem do Rio se apresenta no 

dia 30 de abril, às 19h, na Sala Cecília Meireles, com a 
estreia mundial do “Concertino Armorial”. O concerto 
terá como solista o clarinetista Cristiano Alves e regên-
cia do maestro argentino Javier Logioia Orbe. O progra-
ma destaca obras de Carlos Gomes, Piazzolla, Guarnieri 
e Ginastera, celebrando a música latino-americana. In-
gressos: R$ 20 (inteira) e R$ 10 (meia), disponíveis em 
funarj.eleventickets.com. A OSJRJ é formada por jovens 
músicos de comunidades do Rio, com direção da ASMB. 

CCBB 
RIO

•ASSESSORIA DE IMPRENSA•ASSESSORIA DE IMPRENSA

O Velódromo do Par-
que Olímpico, no Rio 
de Janeiro, será palco 
de quatro dias dedica-
dos ao empoderamento 
feminino com o evento 
Arte de Ser Mulher, que 
acontece de 29 de maio 
a 1º de junho, a partir 
das 14h. Com entrada 

gratuita, a programação 
inclui feira de empreen-
dedorismo, palestras, 
workshops e até um 
campeonato de dança, 
reunindo mulheres de 
diferentes perfis para 
troca de experiências e 
networking.

Promovido pela Di 

Blasi Gestão e patroci-
nado pela Prefeitura do 
Rio, por meio da Secre-
taria Especial de Inte-
gração Metropolitana 
e do Programa Integra 
Rio, o evento tem como 
objetivo fortalecer o 
papel da mulher na so-
ciedade, incentivando 
o crescimento pessoal, 
profissional e artístico. 
Mais de 20 empreendi-
mentos liderados por 
mulheres estarão em 
exposição, abrangendo 
áreas como moda, lite-
ratura, teatro e comuni-
cação.

A programação con-
ta ainda com palestras 
e oficinas ministradas 
por especialistas em 
diversas áreas, além 
de atividades culturais 
que celebram a diver-
sidade e o talento fe-

minino. O público-alvo 
inclui jovens e adultas, 
profissionais do setor 
educacional, cultural e 
artístico, e qualquer in-
teressada em expandir 
seus conhecimentos e 
conexões.

Segundo os organi-
zadores, o Arte de Ser 
Mulher busca inspirar e 
criar uma rede de apoio 
para impulsionar o pro-
tagonismo feminino. 
Para mais informações, 
os interessados podem 
acessar o site diblasi-
gestao.com ou seguir as 
redes sociais da Di Blasi 
Gestão.

O evento acontece de 
29 de maio a 1º de ju-
nho, das 14h às 19h, no 
Velódromo do Parque 
Olímpico, com entrada 
gratuita e aberta ao pú-
blico.

Com entrada gratuita, o evento terá feira, palestras, Com entrada gratuita, o evento terá feira, palestras, 
workshops e campeonato de dança, reunindo workshops e campeonato de dança, reunindo 

mulheres para troca de experiências e networkingmulheres para troca de experiências e networking

REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

Defende a moral, a ordem e os bons costumes. Discursa 
contra a violência, mas dentro de casa impõe sua própria 
lei. Sua mão que aperta a de eleitores é a mesma que dei-
xa marcas na esposa. Nos palanques, encena indignação; 
nos bastidores, teme que a verdade venha à tona. Colegas 
murmuram, opositores suspeitam, mas ele segue impune, 
protegido por um sistema que fecha os olhos para seus 
crimes. Enquanto isso, o eleitor aplaude o personagem, 
sem enxergar o homem por trás do teatro.

O POLÍTICO HIPÓCRITA

Mas segredos não se enterram para sempre. Aos pou-
cos, a verdade vaza pelas frestas de sua farsa. Sussurros 
viram manchetes, o intocável começa a tremer. Sua ima-
gem desmorona diante do peso das próprias mentiras. E 
quando a máscara cai, resta apenas o silêncio daqueles 
que fingiram não ver.

A MÁSCARA RACHADA

Negou, atacou, tentou silenciar. Mas a verdade não se 
dobra a discursos ensaiados. A justiça bate à porta, os 
aliados se afastam, e o público enfim enxerga quem ele 
realmente é. Sem palco, sem aplausos, resta apenas o 
destino inevitável: responder pelos próprios atos.

O JUÍZO CHEGA
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Meriti lança iniciativa para fortalecer 
políticas públicas para a juventude

JUVENTUDE EM FOCOJUVENTUDE EM FOCO

A Subsecretaria 
de Políticas 
Públicas para 
a Juventude de 

São João de Meriti, vin-
culada à Secretaria de 
Cidadania, lançou o “Ra-
dar da Juventude Meri-
tiense”, um formulário 
que tem como objetivo 
mapear os jovens que 
moram no município. A 
iniciativa busca coletar 
informações essenciais 
para que a Secretaria 
possa planejar e imple-
mentar ações que aten-
dam às necessidades 
dessa parcela da popu-
lação, promovendo polí-
ticas públicas mais efi-
cientes e direcionadas.

“É um momento im-
portante para nossa 

juventude. Com esses 
dados em mãos, pode-
remos, de forma mais 
assertiva, criar ações 
que realmente agregu-
em valor à juventude de 
Meriti. Já estamos reali-
zando algumas reuniões 
para fechar parcerias 
que ampliem vagas no 
ensino superior, cursos 
profissionalizantes, es-
portes e atividades cul-
turais. Queremos que o 
jovem da cidade volte 
a ter opções dentro do 
município”, comentou o 
secretário da Juventude, 
Mário César Alves.

Com o levantamento 
dos dados, a Prefeitura 
de São João de Meriti 
pretende desenvolver 
projetos voltados à 
qualificação profissio-
nal, educação, cultura 
e lazer, além de ampliar 

o acesso dos jovens a 
serviços públicos. A par-
ticipação da juventude 

no preenchimento do 
formulário é fundamen-
tal para que as políticas 

sejam estruturadas de 
forma mais assertiva, 
garantindo benefícios 

concretos para os mo-
radores de São João de 
Meriti.

Prefeitura de São João de Meriti quer mapear jovens para criar políticas públicas mais eficazesPrefeitura de São João de Meriti quer mapear jovens para criar políticas públicas mais eficazes
REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

•IZABELLE RODRIGUES•IZABELLE RODRIGUES
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Mais de 90 pessoas foram internadas no município Mais de 90 pessoas foram internadas no município 
do Rio de Janeiro este ano por conta da gripedo Rio de Janeiro este ano por conta da gripe

Mais de 90 pessoas 
foram internadas no 
município do Rio este 
ano por conta da gripe. 
Ao todo, 10 mortes já 
foram confirmadas por 
influenza na cidade. A 
informação foi confir-
mada pelo secretário 
municipal de saúde Da-
niel Soranz.

Até o momento, mais 
de 1 milhão de cariocas 
já foram imunizados, 
sendo 400 mil somente 
para gripe. A pasta pre-
tende vacinar 1 milhão 
e 800 mil pessoas con-
tra a doença até maio 

deste ano.
Na terça-feira (22), a 

pasta promoveu uma 
ação de incentivo para 
que a população apro-
veite o feriado para co-
locar o calendário de 
vacinação em dia. Ca-
riocas de diferentes ida-
des estiveram no local e 
reforçaram a importân-
cia da vacinação contra 
a doença.

Imunizantes contra a 
febre amarela e contra 
o sarampo também es-
tão disponíveis.

Até o momento, o Rio 
apresenta uma das co-

berturas mais altas do 
país, principalmente 
entre as crianças. 90% 
dos pequenos entre 1 
ano e 15 meses foram 
vacinados contra o sa-
rampo.

Já no caso da febre 
amarela, quase 300 mil 
pessoas foram imuniza-
das durante as últimas 
campanhas fora das uni-
dades de saúde, isto é, 
em pontos de vacinação 
montados em escolas e 
estações de transporte.

O secretário de saúde 
do município, Daniel 
Soranz, explica a pe-

riodicidade em que as 
vacinas devem ser apli-
cadas.

Mesmo durante o fe-
riado, o Super Centro 
Carioca de Vacinação 
de Botafogo, na Zona 
Sul, vai funcionar das 
8h às 22h. A unidade de 
Campo Grande, na Zona 
Oeste, também vai estar 
aberta, de acordo com 
o horário de funciona-
mento do ParkShop-
ping da região.

Nos outros dias, as 
Clínicas Municipais 
também voltam a ofere-
cer os imunizantes.

Cedae firma acordo com Cedae firma acordo com 
empresa chinesa para empresa chinesa para 
energia verde no Guanduenergia verde no Guandu

O presidente da Ce-
dae, Aguinaldo Ballon, 
e o diretor financeiro 
da companhia, Antonio 
Carlos dos Santos, visi-
taram, em Hanghzou, na 
China, a Hoymiles, em-
presa que vai instalar o 
sistema de energia ver-
de na área de captação 
de água bruta da esta-
ção do Guandu. Ao lado 
do secretário de Am-
biente e Sustentabilida-
de, Bernardo Rossi, eles 
assinaram um acordo de 
cooperação técnica para 
o desenvolvimento sus-
tentável e energia reno-
vável.

Durante a visita à fá-
brica da empresa chine-
sa, os diretores da Ce-
dae viram como é feito 
o micro inversor usado 
nas placas fotovoltaicas, 
que vão impedir parali-
sações no Guandu por 
falta de fornecimento 
de energia. Uma área 
de 2 mil metros² já está 
sendo tratada para re-
ceber os contêineres de 
energia, que devem es-
tar funcionando em 12 
meses. O novo sistema 
trará mais eficiência, se-
gurança, evitando des-
perdícios, e o retorno 
financeiro é rápido.

“A Cedae vem buscan-
do parceiros de inova-
ção para garantir a segu-

rança hídrica do estado 
do Rio. E a Hoymiles é 
uma empresa desenvol-
vida dentro da terceira 
maior universidade da 
China”, afirmou Aguinal-
do Ballon.

Para o diretor finan-
ceiro da Companhia, o 
custo com energia elé-
trica vai cair com essa 
estação fotovoltaica no 
Guandu.

“Além de reduzir os 
gastos, a estabilização 
do fornecimento de 
energia elétrica que im-
pulsiona os motores vai 
aumentar exponencial-
mente a vida útil dos 
equipamentos e elimi-
nar de vez a interrup-
ção do fornecimento de 
água pela instabilidade 
do sistema elétrico. Es-
tamos sendo pioneiros 
na busca de soluções 
tecnológicas que melho-
rem nossa prestação de 
serviços para a popula-
ção do Estado do Rio”, 
explicou Antonio Carlos.

Os dirigentes da em-
presa chinesa já estu-
dam abrir uma fábrica 
no Brasil.

“Se escolherem o Rio, 
podemos garantir a se-
gurança jurídica a eles. 
E ainda aumentaria o 
número de empregos 
no Estado do Rio”, disse 
Bernardo Rossi.

Radar da Juventude vai coletar dados para ampliar oportunidades em educação, cultura e lazerRadar da Juventude vai coletar dados para ampliar oportunidades em educação, cultura e lazer

Os dirigentes da empresa chinesa jáOs dirigentes da empresa chinesa já
 estudam abrir uma fábrica no Brasil estudam abrir uma fábrica no Brasil
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RJ lança Certificado 100% Digital RJ lança Certificado 100% Digital 
para alunos da rede de ensinopara alunos da rede de ensino

Câmara do Rio discute imóveis Câmara do Rio discute imóveis 
abandonados em audiênciaabandonados em audiência

A Comissão de As-
suntos Urbanos da 
Câmara do Rio realiza 
na quinta-feira (24), 
às 10h, uma audiência 
pública para discutir 
imóveis abandonados 
na cidade. O debate 
será no Plenário do 
Palácio Pedro Ernesto, 
com transmissão pela 
Rio TV Câmara no You-
Tube.

A discussão ganhou 
destaque após o desa-
bamento de um casa-
rão histórico no cen-
tro, em 20 de março, 
que causou uma morte 
e prejuízos aos vizi-
nhos, evidenciando a 
falta de fiscalização de 
imóveis em abandono.

Segundo o vereador 
Pedro Duarte (Novo), 
presidente da comis-
são, a Prefeitura pro-
meteu apresentar pro-
postas na audiência. O 
evento foi antecipado 
a pedido do prefeito 
Eduardo Paes.

Desde 2021, o gabi-
nete de Duarte vistoria 
imóveis abandonados. 

Dos 783 analisados, 
112 foram demolidos 
ou não localizados, 
107 estavam desocu-
pados e 109 subutiliza-
dos.

“Imóveis abandona-
dos são desafios que 
podemos superar com 
criatividade e diálo-
go”, afirmou Duarte. 
A audiência busca de-
bater soluções com a 
prefeitura e a socieda-
de civil.

Mais de 30 órgãos 
foram convidados, in-
cluindo SMDUE, Defe-
sa Civil, IPHAN, MP-RJ, 
CREA-RJ, IBAPE-RJ, Fir-
jan e SOS Patrimônio. 
São esperados o se-
cretário Gustavo Guer-
rante (SMDU), Laura Di 
Blasi (IRPH) e os sub-
prefeitos.

Além de Duarte, in-
tegram a comissão os 
vereadores Zico (vice-
-presidente) e Átila Nu-
nes (vogal). O objetivo 
é reduzir riscos urba-
nos, preservar o pa-
trimônio e aproveitar 
imóveis ociosos.

A Secretaria de Edu-
cação do RJ (Seeduc) 
permite que alunos e 
ex-alunos da rede es-
tadual solicitem cer-
tificados e diplomas 
escolares de forma 
digital, remota e gra-
tuita. A medida vale 
para concluintes do 3º 
ano do Ensino Médio, 
incluindo EJA e Educa-
ção Profissional, e visa 
facilitar o acesso rápi-
do e seguro ao docu-
mento.

O pedido pode ser 
feito pelo portal www.
rj.gov.br, acessando 
“Certificado de Con-
clusão do Ensino Mé-
dio”, com login via 
conta gov.br. Após 
preencher os dados, 
a Seeduc processa o 
pedido e envia o cer-
tificado digital por e-
-mail em até 90 dias. O 
documento físico con-
tinua disponível na es-
cola, caso necessário.

“O Rio avança na 
transformação digital. 
Agora, nossos jovens 
podem solicitar o do-

cumento de qualquer 
lugar. Isso é um avan-
ço que reduz buro-
cracia e facilita a vida 
do cidadão”, afirmou 
o governador Cláudio 
Castro.

O projeto conta com 
o apoio da Secretaria 
de Transformação Di-
gital e do Proderj. O 
primeiro certificado 
foi emitido em 9 de 
abril para Gustavo Ci-
rilo, ex-aluno do C.E. 
Antônio Prado Júnior, 
que concluiu seus es-
tudos em 2016. “Fo-
ram poucos cliques 
para obter o certifica-
do. Isso muda a vida 
dos alunos”, disse.

A medida beneficia 
também quem não 
reside mais no esta-
do e contribui para a 
sustentabilidade, ao 
reduzir a necessidade 
de impressões. A ini-
ciativa reforça o com-
promisso da Seeduc 
com a modernização 
dos serviços públicos 
e maior comodidade 
aos cidadãos.
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A agência Pro-
peg assina a 
nova campa-
nha do Gover-

no do Estado do Rio de 
Janeiro para o Progra-
ma Segurança Presente, 
com o conceito “Cada 
dia mais presente”, em 
alusão às 50 bases ati-
vas do programa em 
todo o território flumi-
nense. A proposta da 
campanha é reforçar a 
imagem da polícia de 
proximidade e desta-
car a presença contínua 
dos agentes como sím-
bolo de proteção e con-
fiança para os cidadãos. 
A comunicação é mul-
ticanal e acompanha a 
expansão constante do 
programa, presente em 
áreas estratégicas da ca-

pital, Baixada Fluminen-
se e interior do Estado. 
O foco é evidenciar o 

impacto da atuação dos 
agentes no cotidiano das 
comunidades, promo-

vendo uma relação mais 
próxima entre segurança 
pública e população.

A Câmara Municipal 
do Rio aprovou um Pro-
jeto de Lei que oficializa 
a criação de um novo ba-
irro na Zona Norte. Com 
isso, a região conhecida 
como Argentino, que atu-
almente faz parte de Brás 
de Pina, pode ser des-
membrada. A iniciativa, 
proposta pela vereadora 
Rosa Fernandes (PSD), 
atende reivindicações de 
moradores da área, que 
alegam enfrentar prob-
lemas relacionados à 

falta de reconhecimento 
oficial, impedindo aces-
so a serviços públicos. 

Denominação passará a 
integrar oficialmente os 
registros territoriais.

As escolas públicas 
do Estado do Rio po-
dem ser obrigadas a 
afixar cartazes infor-
mativos sobre como 
proceder em casos de 
engasgo. A medida 
busca auxiliar funcio-
nários habilitados em 
emergências. É o que 
determina o Projeto de 
Lei 2.767/23, que foi 
aprovado, em primeira 
discussão pela Alerj. A 
medida ainda precisa 
passar por uma segun-

da votação em plenário. 
A medida complementa 
a Lei 7.447/16, que já 

previa a afixação destes 
cartazes nas creches e 
escolas públicas. 

LIGEIRINHASLIGEIRINHAS
Delaroli assume a presidência da Alerj

O deputado Guilherme Delaroli (PL) assumiu a presidência da 
Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro (Alerj). Isso 
porque o presidente Rodrigo Bacellar está no cargo de gover-
nador. “Agradeço a Deus por esse momento especial, ao gover-
nador Cláudio Castro, ao deputado federal Altineu Côrtes e ao 
meu irmão e prefeito de Itaboraí, Marcelo Delaroli, que sempre 
estão comigo na missão de transformar o Rio”, destacou.

Vagas remanescentes do Fies 2025
Estudantes interessados em concorrer às vagas remanescen-

tes do processo seletivo do Fundo de Financiamento Estudantil 
(Fies), referente ao primeiro semestre de 2025, podem fazer a 
inscrição por meio do Portal Único de Acesso ao Ensino Superior. 
O prazo segue até 29 de abril. De acordo com o edital, o resulta-
do da ordem de classificação e da pré-seleção será divulgado no 
dia 6 de maio, constituído de chamada única e de lista de espera.

Mercado reduz previsão da inflação
A previsão do mercado financeiro para o Índice Nacional de 

Preços ao Consumidor Amplo (IPCA) – considerado a inflação 
oficial do país – passou de 5,65% para 5,57% este ano. A estima-
tiva está no Boletim Focus, pesquisa divulgada semanalmente 
pelo Banco Central (BC), em Brasília, com a expectativa de ins-
tituições financeiras para os principais indicadores econômi-
cos. Para 2026, a projeção da inflação foi mantida em 4,5%.

Projeto Economia 
Prateada de 2025

As inscrições para o 
Projeto Economia Prateada 
de 2025, uma parceria entre 
a Talento Sênior e o Sebrae 
RJ estão abertas até o dia 
27. O projeto tem como 
objetivo a qualificação de 
empreendedores com mais 
de 60 anos. As inscrições 
são feitas no site do Sebrae 
RJ. O ‘Sebrae Economia 
Prateada’ é voltado para 
Microempreendedores 
Individuais (MEI), com 
faturamento até R$ 81 mil/
ano e microempresas, com 
arrecadação anual até R$ 
360 mil, cujos titulares 
tenham mais de 60 anos. 
Segundo o Sebrae, o Brasil 
conta com 4,1 milhões 
de empreendedores com 
mais de 60 anos, cerca 
de 13,8% do total de 
empreendedores.

Vagas de emprego 
e estágio no Rio

A Prefeitura do Rio 
de Janeiro, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Trabalho e Renda (SMTE), 
anunciou a abertura de 
1.212 vagas de empre-
go, sendo 155 delas des-
tinadas exclusivamente a 
pessoas com deficiência 
(PCDs). As oportunida-
des estão distribuídas 
em diversas regiões da 
cidade e contemplam 
desde vagas formais até 
estágios em diferentes 
áreas de formação. Entre 
os destaques estão 206 
vagas para operador de 
telemarketing/teleaten-
dimento. Há também 
postos para profissio-
nais com formação téc-
nica e superior. Há ainda 
vagas de estágio para es-
tudantes.

Escolas do RJ poderão divulgar quais 
procedimentos fazer em casos de engasgo
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Rio poderá ter novo bairro na Zona 
Norte de acordo com projeto aprovado
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RJ lança nova campanha para celebrar RJ lança nova campanha para celebrar 
a expansão do Segurança Presentea expansão do Segurança Presente

REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

A Secretaria Muni-
cipal de Educação 
de Duque de Ca-
xias tem realiza-

do um trabalho eficiente 
na alimentação escolar ofe-
recida nas escolas da rede 
pública. Com foco na quali-
dade nutricional e no bem-
-estar dos estudantes, a ali-
mentação servida prioriza 
escolhas mais saudáveis, 
contribuindo para a forma-
ção de hábitos alimentares 
conscientes desde a infân-
cia.

Uma das maiores con-
quistas foi a redução drásti-
ca dos alimentos ultrapro-
cessados. Atualmente, as 
creches da cidade já con-
tam com um cardápio com-
pletamente livre desses 
produtos. Nas demais esco-
las, o consumo se limita a 
apenas um dia na semana, 
quando é oferecido biscoi-
to, o que está de acordo 
com as recomendações do 
Fundo Nacional de Desen-

volvimento da Educação 
(FNDE). Essa transformação 
é resultado de um trabalho 
criterioso e contínuo rea-
lizado por uma equipe de 
nutricionistas.

Mais do que oferecer re-
feições saudáveis, a secre-
taria aposta em uma abor-
dagem educativa e integral. 
Os profissionais não ape-
nas acompanham a execu-
ção do cardápio nas esco-
las, como também realizam 
avaliações nutricionais, 
testes de aceitabilidade e 
atividades pedagógicas vol-
tadas para a educação ali-
mentar e nutricional, tanto 
com os alunos quanto com 
toda a comunidade escolar.

A aceitação do cardápio 
servido aos alunos tem 
sido um ponto alto da ini-
ciativa. Segundo a Coor-
denadoria de Alimentação 
Escolar da SME, os resulta-
dos dos testes de aceitabi-
lidade aplicados semestral-
mente são muito positivos, 
e há até relatos de crianças 
que reproduzem os hábi-
tos saudáveis aprendidos 

na escola dentro de casa, 
influenciando diretamente 
os pais.

De acordo com a coor-
denadora da Caesc, profa 
Ana Paula Bernardino, um 
dos maiores desafios ainda 
é conscientizar as famílias 
sobre a importância da ali-
mentação escolar.

“Parte dos responsáveis 
mantém o hábito de en-
viar lanches industrializa-
dos para os filhos, mas a 
SME segue investindo em 
rodas de conversa com nu-
tricionistas, reuniões e ou-
tras ações educativas para 
fortalecer o compromisso 
coletivo com uma alimen-
tação mais natural e equili-
brada”, explicou.

Outro pilar desse traba-
lho é a valorização da agri-
cultura familiar. Em 2024, a 
rede municipal já recebeu 
alimentos como abóbora, 
abobrinha, aipim, banana, 
batata-doce, goiaba, inha-
me, maracujá e ovos. A 
Chamada Pública de 2025 
está em andamento, e a 
expectativa é ampliar ain-

da mais a presença desses 
gêneros nas refeições esco-
lares.

As mudanças também 
já começam a refletir po-
sitivamente na saúde dos 
alunos. De acordo com a 
SME, o número de crianças 
em risco nutricional caiu 
consideravelmente. Isso 
reforça a ideia de que uma 

alimentação adequada tem 
papel essencial no desen-
volvimento físico e cogniti-
vo das crianças.

Para 2025, a Secreta-
ria Municipal de Educa-
ção planeja avançar ainda 
mais. Todos os alunos ma-
triculados já estão rece-
bendo duas refeições por 
dia, enquanto creches, 

CCAICs e escolas integrais 
continuam com quatro. A 
meta é seguir oferecendo 
cardápios equilibrados, 
respeitando as necessida-
des energéticas por faixa 
de idade, além de ampliar 
os projetos educativos, 
avaliações nutricionais e a 
presença dos nutricionis-
tas nas unidades.

•IZABELLE RODRIGUES•IZABELLE RODRIGUES
izabellejornalista@outlook.comizabellejornalista@outlook.com

Educação de Duque de Caxias investe em merenda escolar nutritivaEducação de Duque de Caxias investe em merenda escolar nutritiva

Meta é seguir oferecendo cardápios equilibradosMeta é seguir oferecendo cardápios equilibrados
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Alcaraz pode voltar ao FlamengoAlcaraz pode voltar ao Flamengo
Equipe inglesa ainda não tomou uma decisão so-Equipe inglesa ainda não tomou uma decisão so-
bre a permanência do atleta e está abrindo mar-bre a permanência do atleta e está abrindo mar-
gem para outros interessados no futebol inglêsgem para outros interessados no futebol inglês

É possível que as partes negociem novos valoresÉ possível que as partes negociem novos valores
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Charly Alcaraz vive 
um momento de 
indefinição na In-

glaterra. O jogador ainda 
não cumpriu a meta esta-
belecida no contrato com 
o Everton e poderia re-
tornar ao Flamengo após 
o fim da Premier League. 
A equipe inglesa ainda 
não tomou uma decisão 
definitiva.

O custou mais de R$ 
100 milhões aos cofres 
do Rubro-Negro carioca. 

•IZABELLE RODRIGUES•IZABELLE RODRIGUES

izabellejornalista@outlook.comizabellejornalista@outlook.com

A meta prevê nove jogos 
como titular para ativar a 
cláusula de compra obri-
gatória. No momento, o 
meia argentino precisa 
ser titular em todos os 
cinco jogos restantes do 
Everton na Premier Lea-
gue.

A equipe de Liverpool 
não disputa mais nenhu-
ma outra competição que 
não seja a liga nacional. 
Alcaraz tem participado 
das partidas, mas não 
inicia um compromisso 
desde o início do mês, no 
clássico contra o Liverpo-
ol.

A equipe inglesa ainda 
não tomou uma decisão 
sobre a permanência do 
atleta e está abrindo mar-
gem para outros interes-
sados no futebol inglês. 
Outros três times da re-
gião consultaram a dire-
toria flamenguista para 
saber mais detalhes do 
atleta. Vale ressaltar, que 
o jogador não faz parte 
dos planos do departa-
mento de futebol.

A diretoria do clube 
inglês mantém contatos 
esporádicos com o de-
partamento de futebol do 
Flamengo sobre o assun-

INDEFINIÇÃO NA INGLATERRAINDEFINIÇÃO NA INGLATERRA

Riquelme e Isaque evoluem em recuperação Riquelme e Isaque evoluem em recuperação 
e se aproximam de retorno ao Fluminensee se aproximam de retorno ao Fluminense

Botafogo tem o pior início de Campeonato do Brasil na ‘era Textor’Botafogo tem o pior início de Campeonato do Brasil na ‘era Textor’
Com a derrota diante 

do Atlético-MG, o Bota-
fogo confirmou seu pior 
início de Campeonato 
Brasileiro, desde que o 
norte-americano John 
Textor assumiu o contro-
le da SAF do clube, em 
2022.

Em cinco rodadas dis-
putadas até agora no 
Brasileirão, o Botafogo 
venceu o Juventude (2 a 

0), empatou com Palmei-
ras (0 a 0) e São Paulo (2 
a 2) e perdeu para o Red 
Bull Bragantino (1 a 0) 
e o Atlético-MG (1 a 0). 
O Glorioso ocupa a 15ª 
posição, com cinco pon-
tos conquistados, mes-
ma pontuação do Galo, 
primeiro time dentro da 
zona de rebaixamento.

Em 2022, primeiro ano 
de John Textor no co-

mando da SAF, o Glorio-
so começou o Brasileirão 
com duas vitórias, dois 
empates, uma vitória e 
oito pontos somados, 
nos cinco primeiros jo-
gos. Na temporada se-
guinte, o Botafogo teve 
100% de aproveitamento 
nas cinco primeiras roda-
das, com 15 pontos so-
mados.

Por fim, em 2024, ano 

em que conquistou o 
Campeonato Brasileiro, 
o Alvinegro carioca ini-
ciou a competição com 
três vitórias e duas der-
rotas, com nove pontos 
conquistados.

Além disso, com o 
técnico Renato Paiva, 
que assumiu o comando 
da equipe antes do Bra-
sileirão, o Botafogo já 
disputou sete jogos, em 

todas as competições, 
com duas vitórias, dois 
empates e três derrotas, 
resultando em 38,09% de 
aproveitamento.

O próximo compro-
misso do Glorioso pelo 
Campeonato Brasileiro é 
neste sábado (26), às 21 
horas (de Brasília), quan-
do recebe o Fluminense, 
pela sexta rodada, no 
Estádio Nilton Santos. O 

Tricolor é o 3º colocado, 
com dez pontos.

Antes disso, o Botafo-
go volta a campo nesta 
quarta-feira, às 21h30, 
diante do Estudiantes-
-ARG, pela terceira roda-
da da Copa Libertadores, 
no Estádio Jorge Luis 
Hirschi. A equipe do téc-
nico Renato Paiva ocupa 
a 3ª posição do grupo A, 
com três pontos.

A janela de transferên-
cia de reforços para o 
futebol brasileiro só será 
aberta novamente no dia 
10 de julho, porém, o Vas-
co está ligado no merca-
do e já tem alguns setores 
mapeados para fortalecer 
o elenco. O Cruz-Maltino 
poderá buscar mais cinco 
jogadores para dar mais 
opções ao grupo. As in-
formações são do canal 
“Atenção Vascaínos”.

A prioridade continua 

sendo o ataque. O dese-
jo do Vasco é contratar 
pelo menos dois jogado-
res para o setor. A con-
tratação de três não é 
descartada. Além disso, 
o Cruz-Maltino busca um 
zagueiro e um jogador 
para o meio-campo.

Além de reforços, o clu-
be carioca também quer 
negociar alguns jogadores 
que perderam o espaço e 
não vêm sendo utilizados 
na temporada. As saídas 

são importantes para dar 
alívio financeiro e tam-
bém abrir a possibilidade 
de investimento em peças 
que vão ser importantes.

Na temporada de 2025, 
o Vasco contratou até o 
momento oito jogadores. 
O goleiro Daniel Fuzato, 
os zagueiros Lucas Olivei-
ra, Lucas Freitas e Maurí-
cio Lemos, o volante Tchê 
Tchê e os atacantes Benja-
min Garré, Nuno Moreira 
e Loide Augusto.

Botafogo terá desfalque para Botafogo terá desfalque para 
enfrentar o Estudiantesenfrentar o Estudiantes

O Botafogo terá duas 
baixas para o duelo desta 
quarta-feira (23), contra o 
Estudiantes, às 21h30, na 
Argentina. Trata-se do za-
gueiro Jair e do meia San-
tiago Rodríguez. 

O defensor sentiu um 
problema no tornozelo 
direito durante o jogo 

contra o Atlético Minei-
ro, no último domingo, 
e ficará no Rio de Janeiro 
para tratar das dores. O 
jogador vinha substituin-
do Bastos, titular da posi-
ção, que também está no 
departamento médico.

Outro possível pro-
blema era Barboza, que 

Vasco poderá contratar até cinco Vasco poderá contratar até cinco 
reforços em janela do meio do anoreforços em janela do meio do ano Jorginho pode não atuar mais nesta temporadaJorginho pode não atuar mais nesta temporada

Perto de reforçar o Fla-
mengo, Jorginho pode 
não jogar mais nesta 
temporada. O técnico 
do Arsenal, Mikel Arteta, 
atualizou a situação do 
ítalo-brasileiro durante a 
entrevista coletiva.

“Para o Jorginho, infe-
lizmente, acho que serão 
algumas semanas (de au-
sência). Não tenho certe-
za. Temos que ver como 
ele evolui nos próximos 
dias, eu diria algumas se-

manas. O médico ainda 
estava bastante cautelo-
so em falar sobre datas”, 
iniciou Arteta. 

“A boa notícia é que ele 
está melhorando, está se 
sentindo muito melhor. 
Foi uma situação bastan-
te assustadora e ele está 
bem agora”, completou.

O meia sofreu uma le-
são na região torácica 
no último dia 12, duran-
te duelo entre Arsenal e 
Brentford, pelo Campeo-

nato Inglês. No lance, ele 
dividiu no alto com um 
jogador adversário e aca-
bou caindo de mau jeito 
no campo.

Caso realmente fique 
de fora do restante da 
temporada, Jorginho 
pode não atuar mais pelo 
Arsenal. Ele tem apenas 
dois meses restantes de 
contrato com os Gunners 
e está perto de reforçar 
o Flamengo no meio do 
ano.

Defensor sentiu um problema no tornozelo direitoDefensor sentiu um problema no tornozelo direito
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Jovens sofreram uma lesão no ligamento do joelhoJovens sofreram uma lesão no ligamento do joelho
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O Fluminense deve ter 
o retorno de duas pro-
messas em breve. O meia 
Riquelme Felipe e o ata-
cante Isaque avançaram 
no processo de recupe-
ração de uma lesão grau 
2 no ligamento colateral 
medial do joelho e já vol-
taram a treinar com bola.

Riquelme sofreu a lesão 
no ligamento colateral 
medial do joelho esquer-
do depois de uma dividi-

da no treino do dia 17 de 
março. Já Isaque sofreu 
o mesmo problema, mas 
no joelho direito, duran-
te partida contra o Inter-
nacional, pelo Brasileirão 
sub-20, dois dias depois.

A dupla destaque da 
“Esquadrilha 07”, gera-
ção de Xerém que con-
quistou os títulos da 
Copa do Brasil e do Bra-
sileirão sub-17 no ano 
passado, subiu neste 

ano para o profissional e 
recebeu oportunidades 
durante o Carioca ainda 
sob o comando de Mano 
Menezes.

A expectativa é que a 
dupla volte a trabalhar 
com o elenco principal 
nos próximos dias, mas 
ainda não há previsão 
para ficar à disposição do 
técnico Renato Gaúcho 
pela primeira vez desde 
sua chegada.

to. Caso a meta não seja 
batida, é possível que as 
partes negociem novos 
valores para sacramentar 
a negociação.

Existe a possibilidade, 
também, do clube cario-
ca reduzir a pedida de 20 
milhões de euros (R$ 109 
milhões) para encontrar 

um denominador comum. 
Outros clubes da Inglater-
ra também demonstra-
ram interesse nos servi-
ços do argentino.

atua pelo lado esquerdo. 
O argentino ficou de fora 
do jogo contra o clube 
mineiro por desconforto 
muscular, mas após exa-
mes, não foi detectada 
nenhuma lesão. A ten-
dência é que ele acom-
panhe a delegação rumo 
a Argentina, mas ainda 
aguarda o treino desta 
terça.

A outra baixa, que se 
repete, é a do meia San-
tiago Rodríguez, reforço 
mais caro da janela do 
início deste ano. O joga-
dor chegou a atuar em 
algumas partidas com 
Renato Paiva, mas sentiu 
um trauma na perna es-
querda no jogo contra o 
Red Bull Bragantino.

Exames detectaram a 
lesão, que o tirarão de 
alguns jogos. O tempo 
estimado para o atleta se 
recuperar e o local da le-
são não foram divulgados 
pelo Botafogo.



66 QUARTA-FEIRA, 23 DE ABRIL DE 2025QUARTA-FEIRA, 23 DE ABRIL DE 2025GERAL | CIDADESGERAL | CIDADES

Até o mês que vem, 
os motoristas que 
trafegam pela Via 

Dutra na altura da Serra das 
Araras, no Sul Fluminense, 
vão encontrar uma novi-
dade dentro do pacotão de 
obras da duplicação das 
faixas da subida da serra. 
Será inaugurado o primei-
ro dos 24 novos viadutos 
previstos no novo traçado 
da rodovia. Com 50 metros 
de extensão, o elevado está 
localizado no sentido SP, na 
altura de Paracambi, e sua 
liberação ao tráfego aconte-
ce um mês antes do crono-
grama inicial.

Segundo a CCR RioSP, 
concessionária responsável 
pela principal ligação entre 
as duas maiores metrópo-
les do país, as obras estão 
adiantadas. Cerca de 25% 
das obras previstas já foram 
concluídas. 

O investimento total no 
projeto chega a R$ 1,5 bi-
lhão, com o objetivo de am-
pliar a capacidade de tráfe-

Primeiro viaduto do novo traçado da 
Via Dutra será inaugurado em maio

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

 Liberação acontece um mês antes do cronograma inicial Liberação acontece um mês antes do cronograma inicial
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Segundo a concessionária responsável, as obras estão adiantadas e cerca de 25% do total previsto já foi concluídoSegundo a concessionária responsável, as obras estão adiantadas e cerca de 25% do total previsto já foi concluídoBloqueio interrompe Bloqueio interrompe 
vacinação contra a vacinação contra a 
pólio na Faixa de Gazapólio na Faixa de Gaza

As Forças Armadas de 
Israel lançaram, ontem 
(22), uma das maiores on-
das de ataques em Gaza das 
últimas semanas, disseram 
moradores. Autoridades de 
saúde emitiram um novo 
alerta de que o sistema de 
saúde enfrenta um colapso 
total devido ao bloqueio 
israelense a todos os supri-
mentos.

O Ministério da Saú-
de de Gaza informou que 
uma campanha de vacina-
ção contra a poliomielite 
apoiada pela Organização 
das Nações Unidas (ONU), 
com o objetivo de imunizar 
mais de 600 mil crianças, foi 
suspensa, colocando a Faixa 
de Gaza em risco de ressur-
gimento de uma doença 
debilitante que já havia sido 
praticamente erradicada.

Em uma tentativa de pôr 
fim ao conflito, uma dele-
gação do Hamas chegaria 
ao Cairo para negociações. 
Duas fontes disseram que 
a delegação discutirá uma 
nova oferta que incluiria 
uma trégua de 5 a 7 anos 
após a libertação de todos os 
reféns e o fim dos combates.

As fontes disseram que 
Israel, que rejeitou uma 
oferta recente do Hamas 
de libertar todos os reféns 
em troca do fim da guerra, 
ainda não respondeu à pro-
posta reformulada de tré-
gua de longo prazo. Israel 

exige o desarmamento do 
Hamas, o que os militantes 
rejeitam.

Moradores disseram que 
as forças israelenses bom-
bardearam diversas áreas 
do enclave com tanques, 
aviões e barcos. Os ataques 
atingiram casas, acampa-
mentos de barracas e estra-
das, acrescentaram.

Os ataques aéreos des-
truíram escavadeiras e 
veículos usados   para le-
vantar escombros e ajudar 
a recuperar corpos presos 
sob as ruínas. Israel impôs 
um bloqueio total a todos 
os suprimentos para Gaza 
desde o início de março e 
retomou suas operações 
militares em 18 de março, 
após o colapso de um ces-
sar-fogo.

Desde então, ataques is-
raelenses mataram mais de 
1,6 mil palestinos, de acor-
do com as autoridades de 
saúde de Gaza, e centenas 
de milhares foram força-
dos a deixar suas casas en-
quanto Israel tomava o que 
chama de zona-tampão em 
território de Gaza.

A campanha de bombar-
deios israelense, que já dura 
18 meses, tornou quase to-
dos os prédios na Faixa de 
Gaza inabitáveis, e os 2,3 
milhões de habitantes do 
enclave agora vivem, em sua 
maioria, ao relento, em ten-
das improvisadas.

Ataques israelenses mataram mais de 1,6 mil palestinosAtaques israelenses mataram mais de 1,6 mil palestinos

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

Comlurb mobiliza mais de 
100 garis para limpeza 
durante festa de São Jorge

A Comlurb preparou 
uma operação especial de 
limpeza para os festejos em 
homenagem a São Jorge, 
que ocorrem nesta quarta-
-feira (23), nas imediações 
das principais paróquias 
dedicadas ao santo no Cen-
tro do Rio de Janeiro e em 
Quintino. Mais de 100 garis 
e agentes de limpeza urba-
na foram mobilizados para 
garantir a limpeza antes, 
durante e após as celebra-
ções religiosas.

Em Quintino, onde fica 
a matriz dedicada a São 
Jorge, a operação contará 
com 36 garis e seis agen-
tes de limpeza urbana. Os 
serviços incluirão varrição, 
remoção de resíduos e lim-
peza hidráulica com sabão 
e água de reuso. A ação se 
concentrará na Rua Clari-
mundo de Melo e vias pró-
ximas, começando às 6h da 
manhã de quarta-feira e se 
estendendo até a madruga-
da de quinta. Equipamen-
tos como caminhões com-

pactadores, basculantes, 
pipas d’água e varredeiras 
serão utilizados. Uma pré-
-limpeza será feita na terça-
-feira, a partir das 14h. 

Já no Centro, a limpeza 
começará na noite de terça-
-feira e seguirá pela madru-
gada, cobrindo o entorno 
da paróquia, incluindo a 
Rua da Alfândega, a Praça 
da República e a Avenida 
Presidente Vargas. A ação 
contará com 17 garis e três 
agentes, além de duas pipas 
d’água para a lavagem das 
vias e aplicação de essência 
de eucalipto. Durante toda 
a quarta-feira, a manuten-
ção da limpeza será feita 
em três turnos, com o apoio 
de 48 garis, seis agentes de 
limpeza e uma varredeira. 
Caminhões darão suporte 
na retirada dos resíduos.

Em ambos os locais, a 
companhia vai disponibi-
lizar contêineres de grande 
capacidade para facilitar o 
descarte correto dos resídu-
os por parte dos fiéis.

Prazo para isenção de taxa de inscrição 
do Enem termina na sexta-feira

O período para solicitar 
isenção da taxa de inscri-
ção no Exame Nacional 
do Ensino Médio (Enem) 
2025 se encerra na sexta-
-feira (25). O prazo de 
inscrição para a prova 

go e melhorar a segurança 
viária em um dos trechos 
mais antigos e críticos da 
rodovia — O atual traça-
do da Serra das Araras é de 
1928.

As obras, que começa-
ram há exatamente um ano, 
contam com mais de 2 mil 
trabalhadores distribuídos 
em 25 frentes de trabalho 
que funcionam de forma 
ininterrupta. A inaugura-
ção do novo viaduto marca 

uma etapa estratégica do 
projeto já que será possível 
deslocar o fluxo de veículos 
e iniciar intervenções no 
trajeto atual.

Atualmente, o trecho da 
Serra das Araras conta com 
apenas duas faixas por sen-
tido, o que frequentemente 
gera congestionamentos, 
especialmente devido ao 
intenso tráfego de veículos 
pesados — que represen-
tam cerca de 36% do fluxo 

total na região.
A nova pista de subida, 

com quatro faixas e acos-
tamentos dos dois lados, 
será entregue até 2028. Já a 
nova pista de descida está 
prevista para ser finalizada 
um ano depois, em 2029. 
A expectativa é que, com 
a duplicação completa, o 
tempo de viagem na subida 
da serra seja reduzido em 
até 25%, e na descida, em 
50%.

ainda será divulgado pelo 
Ministério da Educação 
(MEC).

Em nota, a pasta infor-
mou que interessados na 
isenção da taxa devem fa-
zer a solicitação por meio 

da Página do Participante, 
utilizando o login único 
do Gov.br. 

“Quem não lembrar a 
senha da conta poderá 
recuperá-la seguindo as 
orientações da platafor-

Interessados devem fazer a solicitação na Página do ParticipanteInteressados devem fazer a solicitação na Página do Participante
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Governo do Estado compra equipamentos de 
monitoramento para as Forças de Segurança

Em viagem à China, o 
governador Cláudio Cas-
tro (PL) fechou acordos 
com Hikvision e a Dahua, 
empresas líderes globais 
em soluções e serviços de 
vídeo e análise de ima-
gens. O objetivo é ampliar 
o sistema de monitora-
mento e inteligência das 
Forças de Segurança em 
todo o território flumi-
nense. As tratativas foram 
firmadas nesta semana.

Segundo o governador 

Cláudio Castro, o Gover-
no do Estado vai adquirir 
as câmeras de monitora-
mento e as prefeituras flu-
minenses vão instalá-las 
e fazer a manutenção dos 
equipamentos.

“As multinacionais 
iniciarão planejamentos 
com informações deta-
lhadas sobre os modelos 
mais adequados para a 
realidade do Estado. A 
tecnologia tem papel fun-
damental na segurança 

pública do Rio de Janeiro, 
e empresas como a Dahua 
e a Hikvision podem con-
tribuir para tornar nossas 
cidades mais seguras e 
eficientes”, disse Claudio 
Castro, reforçando que as 
câmeras são imprescindí-
veis para o combate à cri-
minalidade.

“O uso dessas soluções 
inteligentes ajuda na iden-
tificação de suspeitos, no 
monitoramento de áreas 
estratégicas e na preven-

ção de crimes em grandes 
eventos, como o Réveillon 
e o Carnaval, essa tecno-
logia foi a grande estrela”, 
ressaltou o governador.

Atualmente, a Polícia 
Militar conta com cerca 
de 13 mil câmeras corpo-
rais, que serão somadas 
às 21.571 câmeras com-
pradas da Hikvision, que 
também fornecerá 5,8 mil 
câmeras embarcadas nas 
viaturas para videomoni-
toramento urbano.

ma”, orienta o MEC.
De acordo com o MEC, 

participantes que não 
compareceram aos dois 
dias de provas do Enem 
em 2024 precisam justifi-
car a ausência caso quei-
ram participar da edição 
de 2025 gratuitamente.

O Instituto Nacional de 
Estudos e Pesquisas Edu-
cacionais Anísio Teixeira 
(Inep), responsável pelo 
Enem, prevê a gratuida-
de da taxa de inscrição 
para pessoas que se en-
quadrem nos seguintes 
perfis: matriculados no 3º 
ano do ensino médio em 
escola pública (em 2025); 
aqueles que fizeram todo 
o ensino médio em escola 
pública ou como bolsista 
integral em escola privada 
e que possuam renda igual 
ou inferior a um salário 
mínimo e meio; pessoas 
em situação de vulnera-
bilidade socioeconômica 
por serem de família de 
baixa renda, com registro 
no Cadastro Único para 
Programas Sociais (CadÚ-
nico); e participantes do 
programa Pé-de-Meia.
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O Tribunal de 
Justiça do 
Rio de Janei-
ro aceitou a 

denúncia apresentada 
pelo Ministério Públi-
co do Estado (MPRJ) 
e transformou em réu 
o soldado do Exérci-
to Miguel Felipe dos 
Santos Guimarães da 
Silva, de 20 anos. Ele 
é acusado de ter gra-
vado e transmitido ao 
vivo o momento em 
que um adolescen-
te, de 17 anos, ateou 
fogo em um homem 
em situação de rua no 
bairro Pechincha, em 
Jacarepaguá, na Zona 
Oeste.

Miguel foi denun-
ciado pelos crimes de 

tentativa de homicídio 
quadruplamente qua-
lificado — motivado 
por recompensa, por 
motivo fútil, com uso 
de fogo e emboscada 
—, além de associação 
criminosa e corrupção 
de menores.

No despacho, a juíza 
Lúcia Mothe Glioche, 
da 4ª Vara Criminal, 
também converteu a 
prisão do soldado em 
preventiva. A magis-
trada destacou em sua 
decisão a extrema gra-
vidade do crime, ob-
servando que a vítima, 
mesmo com o corpo 
em chamas, ainda ten-
tou correr em busca 
de socorro.

Miguel foi detido 
pela Polícia Civil em 
fevereiro deste ano, 
na saída da Ponte Rio-
-Niterói, sentido capi-

tal. As investigações 
apontam que ele teria 
planejado o ataque 
que foi executado pelo 
adolescente, que foi 
apreendido no mesmo 
mês.

Segundo a polícia, os 
dois faziam parte de 
um grupo que promo-
via e incitava crimes 
de ódio em platafor-
mas digitais. A qua-
drilha já estava sendo 
monitorada pela Dele-
gacia da Criança e do 
Adolescente Vítima 
(Dcav).

A vítima, Ludier-
ley Satyro José, de 46 
anos, foi socorrida e 
encaminhada ao Hos-
pital Municipal Lou-
renço Jorge, na Barra 
da Tijuca, também na 
Zona Oeste. Ele teve 
60% do corpo queima-
do.

Soldado vira réu por filmar adolescenteSoldado vira réu por filmar adolescente
incendiando homem em situação de ruaincendiando homem em situação de rua
Crime aconteceu em fevereiro deste ano, no bairro Pechincha, em Jacarepaguá, na Zona OesteCrime aconteceu em fevereiro deste ano, no bairro Pechincha, em Jacarepaguá, na Zona Oeste
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REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

Polícia procura suspeito por Polícia procura suspeito por 
morte de enfermeiro em Itaboraímorte de enfermeiro em Itaboraí

Mulher é achada morta enterrada no quintal de casa em CaxiasMulher é achada morta enterrada no quintal de casa em Caxias

Ele teria planejado o ataque que foi executado pelo adolescenteEle teria planejado o ataque que foi executado pelo adolescente

O Disque Denúncia 
divulgou um cartaz pe-
dindo informações que 
ajudem a Delegacia de 
Homicídios de Niterói e 
São Gonçalo (DHNSG) a 
prender o principal sus-
peito pela morte de um 
enfermeiro, em Itabo-
raí, na Região Metropo-
litana. Lorran Miranda 
dos Santos Reis, de 22 
anos, foi assassinado 
dentro de casa, a faca-
das, no último sábado 
(19). 

De acordo com as in-
vestigações da Polícia 
Civil, o crime aconte-
ceu por volta das 17h, 
quando Lorran estava 
em casa, na Rua Gerôni-
mo Cavalcante, no bair-
ro Nova Cidade, com o 
amigo Uederlin Lagoa 
Carlos, de 33 anos. O 
ex-companheiro da ví-
tima, Luiz Alberto Fran-
cisco Conceição, de 28 
anos, então teria inva-
dido a residência e es-
faqueado o enfermeiro. 

O avô de Lorran, que 
mora no mesmo terre-
no, ouviu os gritos de 
Lorran por socorro, foi 

até a casa do neto e im-
pediu que Luiz Alber-
to continuasse com as 
agressões. O suspeito 
fugiu e o enfermeiro, 
que levou diversas fa-
cadas, não resistiu aos 
ferimentos e morreu no 
local. Uederlin também 
foi alvo do homem e le-
vou quatro facadas. A 
vítima precisou ser so-
corrida ao Hospital Es-
tadual Alberto Torres, 
no Colubandê, em São 
Gonçalo. O quadro dela 
é grave. 

A Delegacia de Homi-
cídios pediu à Justiça a 
expedição de um man-
dado de prisão contra 
Luiz Alberto, pelo cri-
me de homicídio qua-
lificado, deferido pelo 
Plantão Judiciário. O 
Disque Denúncia rece-
be informações pela 
Central de Atendimen-
to, nos telefones (21) 
2253-1177 ou 0300-
253-1177; pelo What-
sApp Anonimizado, no 
(21) 2253-1177; e pelo 
aplicativo Disque De-
núncia RJ. O anonimato 
é garantido.

Lorran foi assassinado a facadas pelo ex-companheiroLorran foi assassinado a facadas pelo ex-companheiro

REPRODUÇÃO

Motorista de aplicativo discute com passageiros e acaba baleadoMotorista de aplicativo discute com passageiros e acaba baleado

Uma mulher foi en-
contrada morta, na 
terça-feira (22), no 
quintal da sua pró-
pria casa, no bairro 
do Pilar, em Duque 
de Caxias, na Baixada 
Fluminense. O corpo 
de Dulcilene da Cos-
ta Rodrigues, de 39 
anos, estava parcial-
mente enterrado no 
terreno.

Segundo testemu-
nhas, o namorado é o 
principal suspeito. A 

vítima estava desapa-
recida desde a última 
sexta-feira (18) e, de 
acordo com familiares 
da vítima, o homem 
não foi encontrado 
desde então.

A Polícia Militar foi 
acionada para a ocor-
rência e isolou a área 
para a perícia. O caso 
está sendo investi-
gado pela Delega-
cia de Homicídios da 
Baixada Fluminense 
(DHBF).

Dulcilene da Costa Rodrigues tinha 39 anosDulcilene da Costa Rodrigues tinha 39 anos

REPRODUÇÃO

Um motorista de apli-
cativo foi baleado em 
Barros Filho, na Zona 
Norte, após se recusar a 
mudar a rota da corrida. 
Na confusão, a vítima 
acabou perdendo o con-
trole do veículo, bateu e 
ainda teve o celular rou-
bado por um dos passa-
geiros.

Segundo o homem, 
os passageiros pediram 
uma corrida para a esta-
ção de Metrô da Pavuna. 
Ao chegar lá, solicita-
ram para desembarcar 
em outro local onde re-
ceberia o dinheiro, mas 
a vítima negou, afirman-

do que a rua era deserta 
e perigosa.

Ainda segundo o ho-
mem, um dos passagei-
ros então sacou uma 
arma e com o carro em 
movimento, entrou em 
luta com um dos crimi-
nosos e foi baleado. O 
homem contou que per-
deu a direção do carro e 
bateu. Na fuga, os pas-
sageiros levaram o seu 
celular.

“Antes de eu ter qual-
quer reação, eles me 
balearam. A bala entrou 
aqui pela axila, trans-
passou todo o peito, 
quebrou algumas cos-

telas, perfurou meu 
pulmão e saiu”, contou 
Alan.

O motorista de aplica-
tivo disse que foi socor-
rido e levado à UPA de 
Costa Barros e, poste-
riormente, ao Hospital 
Municipal Salgado Fi-
lho, no Méier, também 
na Zona Norte da ca-
pital. De acordo com a 
Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS), o estado 
de saúde de Alan é es-
tável. O caso está sendo 
investigado pela 39ª DP 
(Pavuna).

Por nota, a 99 lamen-
tou o ocorrido e infor-

mou que, assim que o 
relato foi registrado em 
sua central de seguran-
ça, uma equipe espe-
cializada foi mobilizada 
para prestar suporte e 
acolhimento ao moto-
rista, bem como orien-
tações sobre o seguro, 
que cobre despesas mé-
dicas e auxílio psicoló-
gico.

A empresa informou 
ainda que bloqueou o 
perfil do passageiro res-
ponsável por solicitar a 
corrida e está à disposi-
ção para colaborar com 
a investigação das auto-
ridades.

Bandidos invadem casa da filha de Adriana Bombom e Dudu NobreBandidos invadem casa da filha de Adriana Bombom e Dudu Nobre
Criminosos invadi-

ram a casa da canto-
ra Olívia Nobre, mais 
conhecida como Lily 
Nobre, filha da atriz 
Adriana Bombom e do 
sambista Dudu Nobre, 
no Recreio dos Bandei-
rantes, Zona Oeste do 
Rio, na terça-feira (22). 
A Polícia Civil investiga 
o crime.

Durante a ação, os 
bandidos reviraram o 
imóvel e agrediram os 
cachorros da residên-
cia, que reagiram à mo-
vimentação. Segundo a 

assessoria de Adriana 
Bombom, Lily perce-
beu a invasão e se es-
condeu no banheiro do 
andar superior, onde 
se trancou. De lá, con-
seguiu ligar para a Po-
lícia Militar e também 
para alguns amigos, in-
formando o que estava 
acontecendo.

Pouco tempo depois, 
uma equipe da PM che-
gou ao local, mas os 
criminosos já haviam 
fugido. Até o momen-
to, a jovem sentiu falta 
apenas de um celular 

que estava na sala. Lily 
foi levada à 42ª DP (Re-
creio), onde registrou 
o boletim de ocorrên-
cia. A polícia vai ana-
lisar imagens das câ-
meras de segurança da 
região para identificar 
os bandidos.

A assessoria de Adria-
na Bombom informou 
que Lily está bem e não 
sofreu nenhum tipo de 
agressão. A própria 
atriz comentou o epi-
sódio por meio de sua 
equipe:

“A Olívia está bem! 

Foram momentos de 
muita tensão, pois es-
tou em São Paulo e 
acordei com uma cha-
mada da minha filha 
bem no momento em 
que os bandidos ha-
viam entrado na casa. 
Ela se escondeu no 
banheiro do piso su-
perior e se trancou lá 
para avisar aos amigos 
que a casa tinha sido 
invadida e que os ban-
didos estavam agredin-
do os cachorros, que 
os estranharam”, disse 
Bombom.
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BNDES destina R$ 135 milhões a ações sociais e ambientais em favelas
O Banco Nacional de De-

senvolvimento Econômico e 
Social (BNDES) vai dar mais 
apoio a projetos sociais e 
ambientais desenvolvidos 
em favelas ou comunidades 
de todo o país. Para isso, o 
banco anunciou ontem (22), 
na capital paulista, orçamen-
to de R$ 135 milhões para 
novos editais e duas novas 
frentes do programa BNDES 
Periferias.

Uma das novidades é o 
lançamento de dois editais 
que vão selecionar parcei-
ros executores do BNDES 
Periferias Fortes, visando ao 
fortalecimento de organiza-
ções sociais que atuam em 
comunidades e regiões pe-
riféricas das regiões Norte e 

Nordeste do país. Cada um 
desses editais prevê R$ 17,5 
milhões.

O banco anunciou tam-
bém R$ 50 milhões para a 
nova frente do BNDES Pe-
riferias Verdes, que apoia 
projetos de recuperação, 
conservação e preservação 
ambiental com foco na inclu-
são produtiva da população 
local com ações de economia 
circular, agricultura urbana 
e resiliência climática. Essa 
frente foi incluída na terceira 
chamada do BNDES Perife-
rias, que está com inscrições 
abertas até o dia 30 de maio.

Além disso, serão destina-
dos R$ 50 milhões a proje-
tos das frentes Polos BNDES 
Periferias e BNDES Periferias 

Empreendedoras. A chama-
da em curso vai alterar o 
percentual de contrapartida 
de 50% para 10% para entida-
des sem fins lucrativos não 
empresariais e sem acesso a 
recursos recorrentes.

“Estamos com o proces-
so de seleção da primeira 
e segunda chamadas do 
BNDES Periferias e abrindo 
agora essa terceira chamada, 
que anunciamos hoje. E a a 
grande novidade é o BNDES 
Periferias Verdes”, informou 
Tereza Campello, diretora 
Socioambiental do BNDES. 
“O Periferias Verdes entra 
com toda uma agenda climá-
tica: pode-se fazer horta e 
também ações de prevenção 
do ponto de vista de mudan-

ças climáticas.”
Segundo Tereza, o progra-

ma demonstra que o BNDES 
“ousou ao tomar essa inicia-
tiva”, voltando-se para esses 
territórios. “Todo mundo, 
quando olha para o BNDES, 
olha para um banco voltado 
para indústria e para inova-
ção, e a gente agora inova, 
mostrando que pode chegar 
às periferias.”

No evento de lançamen-
to, o secretário Nacional de 
Periferias do Ministério das 
Cidades, Guilherme Simões, 
citou dados do Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Estatís-
tica (IBGE) e do DataFavela, 
segundo os quais aproxima-
damente a metade dos 16 
milhões de brasileiros que 

vivem em favelas e comuni-
dades urbanas se autointi-
tulam empreendedores. No 
entanto, seis em cada dez 
deles não tem formalização. 

“Esses números demons-
tram um pouco a capacida-
de e o potencial econômico, 
hoje subutilizado, dessas re-
giões do nosso país”, disse.

Para o secretário, inicia-
tivas como essa do BNDES 
não são apenas uma forma 
de reparação histórica, mas 
demonstram que há um po-
tencial econômico, político 
e cultural dentro desses ter-
ritórios. “Isso não é apenas 
uma iniciativa de pagamento 
de uma dívida [histórica] ou, 
o que quer que seja, mas é 
justamente a leitura mais ra-

cional, mais objetiva e mais 
assertiva sobre do papel das 
periferias no desenvolvi-
mento econômico do nosso 
país”, reforçou.

O tesoureiro da União 
dos Núcleos, Associação dos 
Moradores de Heliópolis e 
região (Unas), José Geraldo 
de Paula Pinto, disse à repor-
tagem da Agência Brasil que 
considera a iniciativa do BN-
DES um pontapé inicial e que 
poderia, inclusive, inspirar 
os bancos privados. “Eu acho 
que [a iniciativa] está provo-
cando [um debate] e tende a 
melhorar”, disse ele. “É um 
desafio conseguir a contra-
partida com a iniciativa pri-
vada, mas eu acho que isso já 
é um avanço”, afirmou.

CULTURACULTURA

Rio de Janeiro terá distribuição de livros 
gratuitos em terminais de transporte 
A oficialização do Rio como Capital Mundial do A oficialização do Rio como Capital Mundial do 
Livro será celebrada em um evento no teatro Livro será celebrada em um evento no teatro 
Carlos Gomes, no Centro do RioCarlos Gomes, no Centro do Rio

A cidade do Rio se 
torna hoje (23) Ca-
pital Mundial do 

Livro, reconhecida pela 
Unesco, e prepara uma 
série de anúncios e po-
líticas públicas. Entre os 
projetos, o programa Rio 
de Livros, que irá promo-
ver a circulação gratuita 
de livros em terminais 
de transporte na cidade. 
A ação começará neste 

Cidade se torna hoje (23) Capital Mundial do Livro, reconhecida pela UnescoCidade se torna hoje (23) Capital Mundial do Livro, reconhecida pela Unesco
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semestre pelo Terminal 
Gentileza - e a prefeitu-
ra conversa com o metrô 
e a Supervia para levar a 
ideia para os modais de 
transporte sobre trilhos, 
segundo o secretário mu-
nicipal de cultura Lucas 
Padilha. 

A oficialização do Rio 
como Capital Mundial 
do Livro será celebrada 
em um evento no teatro 
Carlos Gomes, no Centro 
do Rio, com a presença 
da Unesco e de repre-
sentantes das cidades de 

Estrasburgo (França), que 
detém o título, e Rabad 
(Marrocos), próxima capi-
tal da literatura. A cerimô-
nia terá 1h30 de duração 
e fará uma homenagem 
ao Rio como celeiro de 
gêneros como a crônica, 
o slam e citará mais de 
100 autores. 

Entre outros anúncios, 
a prefeitura irá lançar 
uma linha de fomento e 
de incentivos fiscais para 
realização de festivais 
literários. A cidade tam-
bém irá estender o horá-
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Fies abre inscrições para vagas 
remanescentes do primeiro semestre

Estudantes interessa-
dos em concorrer às va-
gas remanescentes do 
processo seletivo do Fun-
do de Financiamento Es-
tudantil (Fies), referente 
ao primeiro semestre de 
2025, podem fazer a ins-
crição a partir desta ter-
ça-feira (22), por meio do 
Portal Único de Acesso ao 
Ensino Superior. O prazo 
segue até 29 de abril.

De acordo com o edi-
tal, o resultado da ordem 
de classificação e da pré-
-seleção será divulgado 
no dia 6 de maio, consti-
tuído de chamada única e 
de lista de espera.

“Caso seja pré-selecio-
nado, o estudante deverá 
comparecer à Comissão 
Permanente de Supervi-
são e Acompanhamento 
(CPSA) da instituição de 
ensino superior (IES) nos 
dias 7 e 8 de maio, no 
horário de atendimento 
da IES, para comprovar 
as informações declara-
das no ato da inscrição”, 
informou o Ministério da 
Educação (MEC).

ENTENDA
As vagas remanescen-

tes do Fies referem-se às 
oportunidades de finan-
ciamento que não foram 
preenchidas durante as Prazo vai desta terça-feira até 29 de abrilPrazo vai desta terça-feira até 29 de abril
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rio de funcionamento de 
bibliotecas e livrarias e 
pretende, no segundo se-

mestre, organizar um “vi-
radão literário”: o plano 
é ocupar livrarias e espa-

ços de leitura madrugada 
adentro, com uma série 
de atividades culturais.

etapas regulares de sele-
ção do programa. Elas são 
destinadas a estudantes 
que tenham condições de 
atingir a frequência míni-
ma exigida para concluir 
o primeiro semestre leti-
vo de 2025 na opção de 
curso, turno e local de 
oferta para os quais se 
inscreveram.

Ainda conforme o edi-
tal, 50% das vagas rema-
nescentes serão reserva-
das para candidatos com 
renda familiar por pessoa 
de até meio salário míni-
mo, inscritos no Cadastro 
Único para Programas So-
ciais do Governo Federal 
(CadÚnico), conforme 
determinam as regras do 
Fies Social.

Já para candidatos 
autodeclarados pretos, 
pardos, indígenas, qui-
lombolas e pessoas com 

deficiência, serão reser-
vadas vagas em percen-
tual de acordo com a 
proporção da população 
na unidade da Federação 
onde está instalada a ins-
tituição de ensino, tendo 
como base o último cen-
so do Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística 
(IBGE).

“Pré-selecionados pelo 
Fies Social poderão soli-
citar a contratação de fi-
nanciamento de até 100% 
dos encargos educacio-
nais cobrados pelas insti-
tuições. Eles serão identi-
ficados automaticamente 
pelo Fies Seleção a partir 
de base de dados do Ca-
dÚnico, fornecida ao MEC 
pelo Ministério do Desen-
volvimento e Assistência 
Social, Família e Comba-
te à Fome”, completou o 
MEC.

OAB quer derrubar medida que barrou 
entrada de celulares no STF

A Ordem dos Advoga-
dos do Brasil (OAB) infor-
mou ontem (22) que vai 
pedir a revogação da me-
dida do Supremo Tribunal 
Federal (STF) que barrou 
a entrada de celulares no 
plenário da Primeira Tur-
ma durante o julgamento 
do núcleo 2 da trama gol-
pista.

Na manhã de ontem, 
ao chegarem para acom-
panhar a sessão, os ad-
vogados do caso e os 
jornalistas que fizeram a 
cobertura do julgamento 
foram informados pelos 
seguranças do STF que 
os aparelhos estavam ve-
tados durante a sessão e 

deveriam ficar guardados 
em envelopes lacrados na 
portaria do plenário.

Em nota divulgada à 
imprensa, o presidente da 
OAB, Beto Simonetti, dis-
se que recebeu a medida 
com surpresa e irresigna-
ção e informou que vai 
pedir a revogação da proi-
bição ao presidente da 
Primeira Turma, ministro 
Cristiano Zanin.

“A OAB reconhece a im-
portância da segurança e 
da ordem nos julgamen-
tos. No entanto, o uso de 
aparelhos para gravação 
de áudio e vídeo em ses-
sões públicas é amparado 
por lei e constitui prerro-

gativa da advocacia, não 
podendo ser restringido 
sem fundamento legal cla-
ro e específico. Eventuais 
excessos devem ser apu-
rados com responsabiliza-
ção individualizada, sem 
prejuízo das garantias 
institucionais”, declarou o 
presidente.

O STF informou que a 
medida foi tomada após 
o descumprimento da 
proibição de gravação de 
imagens dentro do plená-
rio durante o julgamento 
do núcleo 1, realizado no 
mês passado, quando o 
ex-presidente Jair Bolso-
naro e outros investiga-
dos se tornaram réus.

Jornalistas e advogados foram informados da restrição ontem (22)Jornalistas e advogados foram informados da restrição ontem (22)

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO



99 QUARTA-FEIRA, 23 DE ABRIL DE 2025QUARTA-FEIRA, 23 DE ABRIL DE 2025GERAL | CIDADESGERAL | CIDADESQUINTA-FEIRA, 24 DE OUTUBRO DE 2024QUINTA-FEIRA, 24 DE OUTUBRO DE 2024 99SUL FLUMINENSESUL FLUMINENSESUL FLUMINENSESUL FLUMINENSEGERAL | CIDADESGERAL | CIDADESQUARTA-FEIRA, 08 DE JANEIRO DE 2025QUARTA-FEIRA, 08 DE JANEIRO DE 2025 99SUL FLUMINENSESUL FLUMINENSEQUARTA-FEIRA, 23 DE ABRIL DE 2025QUARTA-FEIRA, 23 DE ABRIL DE 2025 99SUL FLUMINENSESUL FLUMINENSE

Hospital Veterinário Público de Resende implementa Hospital Veterinário Público de Resende implementa 
nova etapa no atendimento aos animaisnova etapa no atendimento aos animais

A Prefeitura de Re-
sende segue buscando 
maneiras de aprimorar 
o serviço oferecido pelo 
primeiro Hospital Veteri-
nário Público da região, 
bem como em todos os 
outros segmentos da 
gestão municipal. Nesta 
semana, a unidade está 
implementando a etapa 
de classificação de ris-
co aos cães e gatos que 
chegam para receber 
atendimento.  

A novidade começou 
com um treinamento, 
realizado na segunda-
-feira, pela Veterinária 
Paula Diniz. O público-
-alvo foram os auxiliares 
veterinários e os estagi-
ários de veterinária, que 
vão passar a aplicar a 
etapa nos primeiros pas-
sos de atendimento aos 
animais. Além da Clas-

sificação de Risco, os 
auxiliares e estagiários 
também fizeram uma 
capacitação de PGRS, 
Programação de Geren-
ciamento de Resíduos 
Sólidos para descarte 
correto do lixo orgâni-
co e lixo hospitalar, com 
a farmacêutica Glaucia 
Torres.  

De acordo com a di-
reção do Hospital Vete-
rinário Público de Re-
sende, a classificação de 
risco tem como objetivo 
diminuir o tempo de 
espera e agilizar o tra-
tamento mais assertivo 
para cada caso.   

“A novidade vai pro-
porcionar mais qualida-
de no atendimento dos 
animais, melhorando 
cada dia mais o nosso 
serviço do Hospital Ve-
terinário. É sempre im-

A Linha de Aten-
ção Oncológica 
de Volta Redonda 

(LAO-VR) se classificou 
para a 5ª Mostra Estadu-
al de Práticas de Saúde / 
Cosemsrj (Conselho de 
Secretarias Municipais 
de Saúde do Estado do 
Rio) / Ideiasus-Fiocruz. O 
município ficou na oita-
va colocação entre os 24 
selecionados no estado 
e em primeiro no Médio 
Paraíba.

A próxima etapa da 
Mostra acontece em 29/4 
para escolha de três tra-
balhos, que terão uma 
consultoria da Fiocruz 

(Fundação Oswaldo Cruz) 
por um ano, além de uma 
publicação; e os 18 pri-
meiros participarão do 
congresso nacional em 
Belo Horizonte (MG), em 
15 de junho.

Criada para agilizar o 
diagnóstico do câncer, a 
Linha de Atenção Onco-
lógica tem por objetivo 
reduzir a morbidade e 
mortalidade causada pela 
doença. A coordenadora 
da LAO-VR, a oncologista 
Luciana Francisco Netto, 
acredita que a classifica-
ção na Mostra se deve ao 
trabalho que vem sendo 
desenvolvido no muni-
cípio para o diagnóstico 
precoce do câncer e aces-
so ao tratamento no SUS 
(Sistema Único de Saú-

de).
“A Linha de Atenção 

Oncológica foi iniciada 
como programa-piloto 
em 2022, em quatro uni-
dades básicas de Saúde 
(UBSs) e expandida em 
2023 para as 46 UBSs. 
Temos atuado no diag-
nóstico dos cânceres de 
mama, do colo do útero 
e de intestino, devido ao 
alto índice na população 
brasileira. O paciente 
com sinais e sintomas é 
identificado pela equipe 
da Atenção Primária, sen-
do a porta de entrada na 
rede pública”, diz a mé-
dica, acrescentando que, 
quando há suspeita, o 
paciente é encaminhado 
e regulado para atenção 
especializada.

A próxima etapa da Mostra acontece em 29/4 para escolha de três trabalhosA próxima etapa da Mostra acontece em 29/4 para escolha de três trabalhos

Linha de Atenção Oncológica se classifica Linha de Atenção Oncológica se classifica 
em mostra estadual de saúde da Fiocruzem mostra estadual de saúde da Fiocruz
Município ficou em oitavo lugar entre os 24 trabalhos sele-Município ficou em oitavo lugar entre os 24 trabalhos sele-
cionados; próxima etapa é a escolha dos três primeiros para cionados; próxima etapa é a escolha dos três primeiros para 
consultoria e participação no congresso nacional em junhoconsultoria e participação no congresso nacional em junho
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VOLTA REDONDA VOLTA REDONDA 

Prefeitura de Itatiaia abre editais de chamamento Prefeitura de Itatiaia abre editais de chamamento 
público da Política Nacional Aldir Blancpúblico da Política Nacional Aldir Blanc

A Prefeitura de Itatiaia 
abriu os editais de chama-
mento público para “Fo-
menta Itatiaia” e “Mãos 
Dadas”. Os interessados 
podem se inscrever até às 
23h59 do dia 30 de abril.

O edital “Fomenta Ita-
tiaia” oferece apoio a tra-
balhos culturais individu-
ais e coletivos para firmar 
termo de execução cultu-
ral com recursos da Polí-
tica Nacional Aldir Blanc 
de Fomento à Cultura (Lei 
n°14.399/2022). A medida 
é para incentivar a produ-
ção e exibição de trabalhos 
culturais, proporcionando 
reconhecimento e valoriza-
ção dos artistas locais.

Para se inscrever no “Fo-
menta Itatiaia” os agentes 
culturais devem enviar por 
e-mail assessoriacultural.
pmi@gmail.com a do-
cumentação obrigatória: 
formulário de inscrição 
que constitui o Plano de 
Trabalho; documentos es-
pecíficos relacionados na 
categoria de apoio; auto-
declaração étnico-racial ou 
de pessoa com deficiência, 
se for concorrer às cotas; e 
declaração de representa-
ção, se for concorrer como 
um coletivo sem CNPJ. Po-
dem se inscrever agentes 
culturais como pessoas 
físicas ou jurídicas que se-
jam residentes de Itatiaia, 
e que possuam atuação na 

“Neste atendimen-
to com o especialista, 
são solicitados exames 
específicos como, por 
exemplo, biópsia para 
um resultado mais pre-
ciso. Através das ações 
da LAO, as equipes das 
UBSs foram treinadas e 
mantêm uma educação e 

discussão contínua sobre 
os sinais e sintomas da 
doença”, acrescenta.

A oncologista Luciana 
Netto destaca, ainda, que 
através dessa implemen-
tação o atendimento foi 
padronizado e, após o 
resultado de exames, o 
paciente segue em acom-

panhamento na rede mu-
nicipal de saúde.

“Com a Linha de Aten-
ção Oncológica conse-
guimos promover saúde, 
através do tratamento, 
contribuindo para quali-
dade de vida da popula-
ção de Volta Redonda”, 
finaliza.

área cultural da cidade por 
no mínimo dois anos. Cada 
agente cultural poderá se 
inscrever com apenas 1 pro-
jeto.

Já o edital “Mãos Dadas” 
é de subsídio para grupos 
ou instituições culturais 
para firmar termo de exe-
cução cultural com recursos 
também da Política Nacio-
nal Aldir Blanc de Fomento 
à Cultura. O edital busca se-
lecionar projetos culturais 
que receberão apoio finan-
ceiro nas categorias, como 
forma de incentivar, apoiar 
e fortalecer as diversas ma-
nifestações culturais de Ita-
tiaia.

As inscrições do “Mãos 
Dadas” também devem ser 
feitas pelo e-mail assesso-
riaculturalpmi@gmail.com 
. Cada agente cultural in-
teressado poderá inscrever 

apenas 1 projeto. O agente 
cultural deve enviar: formu-
lário de inscrição que cons-
titui o Plano de Trabalho; 
documentos específicos 
relacionados na categoria 
de apoio em que o projeto 
será inscrito, quando hou-
ver; autodeclaração étnico-
-racial ou de pessoa com 
deficiência, se for concorrer 
às cotas; declaração de re-
presentação, se for concor-
rer como um coletivo sem 
CNPJ; e outros documentos 
que o agente cultural julgar 
necessário para auxiliar na 
avaliação do mérito cultural 
do projeto.

O edital completo está 
disponível no site da Prefei-
tura de Itatiaia, por meio do 
link: https://itatiaia.rj.gov.br/
lei-aldir-blanc-ditais-de-cha-
mamento-publico-da-politi-
ca-nacional-aldir-blanc

portante mantermos o 
comprometimento com 
novas formas de aprimo-
rar o atendimento e con-
tinuar cuidando bem dos 
cães e gatos do municí-
pio. Hoje, sabemos que a 
unidade é referência, pio-
neira e exemplo de qua-
lidade, com atendimento 
24 horas por dia, aliado 
ao suporte da farmácia 
veterinária pública”, disse 
o Secretário Municipal de 
Saúde, Ricardo Graciosa.   

CONHEÇA O HOSPITAL 
VETERINÁRIO  

Primeiro e único Hospi-
tal Municipal Veterinário, 
24 horas, da região foi en-
tregue no dia 14 de agos-
to de 2020 e atende de 
forma totalmente gratuita 
os animais domésticos da 
cidade, em especial, famí-
lias de baixa renda, que 
não têm condições de ar-
car com despesas de trata-
mentos e procedimentos 
cirúrgicos. No Hospital 
Veterinário são realizados 
atendimentos clínicos, ci-
rurgias, procedimentos e 
serviço de castração. 

O Hospital Municipal 
Veterinário está locali-
zado próximo à Área de 
Exposições, no bairro Mo-
rada da Colina, na Estra-
da Resende-Riachuelo. O 
número para contato é o 
(24) 99989-6890. 

Saúde de Barra do Piraí participa de ação da PRF na BR-393Saúde de Barra do Piraí participa de ação da PRF na BR-393
A Secretaria Municipal de 

Saúde de Barra do Piraí, por 
meio do setor da Vigilância 
em Saúde, participou, na úl-
tima terça-feira (15), da ação 
“Comando em Saúde”, pro-
movida pela Polícia Rodovi-
ária Federal (PRF) em trecho 
da Rodovia Lúcio Meira (BR-
393).

A iniciativa consiste em 

atividades preventivas e edu-
cativas em prol da segurança 
dos motoristas nas estradas, 
visando a redução de aciden-
tes, prevenção de doenças, 
conscientização e sensibili-
zação dos motoristas frente 
à própria saúde, e a diminui-
ção da violência no trânsito 
nas rodovias federais.

A prefeitura foi convidada 

pela PRF para ofertar doses 
da vacina contra influenza 
para motoristas e passagei-
ros enquadrados dentro dos 
grupos prioritários. Ao todo, 
a Vigilância em Saúde imu-
nizou 67 pessoas contra o 
vírus.

Contando ainda com o 
apoio de outros municípios, 
do Centro de Referência em 

Saúde do Trabalhador (Ce-
rest), do Hospital da Funda-
ção Oswaldo Aranha (H.FOA), 
e outras instituições, a ação 
também ofertou exame de 
acuidade visual, glicemia e 
aferição de pressão, consul-
ta médica, orientação odon-
tológica e orientação nutri-
cional.

O secretário de Saúde e 

vice-prefeito, Cristiano Al-
meida, comentou sobre a 
participação de sua equipe 
nesta iniciativa e enalteceu 
os profissionais da Vigilância 
em Saúde.

“Com muito prazer a se-
cretaria de Saúde recebeu 
esse convite da PRF. Nossos 
profissionais competentíssi-
mos da Vigilância em Saúde 

estiveram presentes na ação 
não apenas para contribuir 
com a vacinação, como tam-
bém para adquirir conheci-
mentos e trocar experiências 
com outros profissionais da 
área. Tenho certeza de que 
a Saúde do município está 
caminhando em direção ao 
progresso”, apontou Cristia-
no.

Cães e gatos agora vão passar pela classificação Cães e gatos agora vão passar pela classificação 
de risco para diminuir o tempo de espera de risco para diminuir o tempo de espera 
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Editais “Fomenta Itatiaia” e “Mãos Dadas” estão Editais “Fomenta Itatiaia” e “Mãos Dadas” estão 
disponíveis no site da Prefeituradisponíveis no site da Prefeitura

REPRODUÇÃO REPRODUÇÃO 
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RECEITAS

2,5 kg de pernil desos-
sado / 1 copo de vinagre 
branco /1 pimentão ver-
de / 1/2 xicara de suco 
de limão / 1/2 xícara de 
azeite / 2 cebolas mé-
dias / 6 dentes de alho / 2 
cubos de caldo de carne

MODO DE PREPARO 

Coloque o pernil em uma 
vasilha onde as bordas 
sejam maiores que a al-
tura do mesmo. Jogue 
o vinagre sobre o pernil, 
reserve. Bata no liquidi-
ficador o pimentão, o li-
mão, o azeite, a cebola, 
o caldo de carne, o sal, 
a pimenta-do-reino e a 
água, bata até formar 
uma pasta. Lave o pernil 
com água corrente para 
retirar o vinagre
Dê diversos furos com 
faca no pernil. Jogue a 
pasta sobre o pernil, o 
tempero deverá cobrir 
toda a peça da carne. 
Reserve por 12 horas em 
geladeira com a vasilha 
coberta, de preferência 
com filme plástico. Leve 
ao forno por 1 hora com 
papel alumínio a carne 
com um pouco do tem-
pero usado (a carne já 
deve estar no ponto de 
cozimento e com um 
pouco de caldo).Depois 
desse tempo, coloque as 
batatas e leve para assar 
por mais 30 minutos, ain-
da com papel alumínio
Após, retire o papel alu-
mínio e deixe no forno 
para dourar por, mais 
ou menos, mais 1 hora. 
O tempo de cozimento 
pode variar de acordo 
com a potência do forno

INGREDIENTES

MASSA:

1 lata de leite condensa-
do
1 xícara de leite de vaca
4 ovos inteiros

CALDA:

1 xícara (chá) de açúcar
1/3 de xícara (chá) de 
água

MODO DE PREPARO 

CALDA:

Em uma panela, mistu-
re a água e o açúcar até 
formar uma calda.
Unte uma forma com a 
calda e reserve.

MASSA:

Bata todos os ingredien-
tes no liquidificador e 
despeje na forma cara-
melizada.
Leve para assar em ba-
nho-maria por 40 minu-
tos.
Desenforme e sirva.

PERNIL ASSADO 
COM BATATA

PUDIM DE LEITE 
CONDENSADO

INGREDIENTES
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Gracyanne Barbosa presta homenagem 
a Belo em seu aniversário: ‘Foi amor’

DIVULGAÇÃO/INSTAGRAM

Grazi Massafera arrasa em fotos em meio à natureza: ‘Privilégio’
Em suas redes sociais, a 

atriz Grazi Massafera com-
partilhou algumas fotos em 
que aparece em meio à na-
tureza e fez uma reflexão

Em suas redes sociais, 
Grazi Massafera sempre 
compartilha diversos mo-
mentos de sua rotina com 
seus mais de 25 milhões 
de seguidores.

Ontem (22), a atriz pu-
blicou diversas fotos de 
sua viagem para a Chapa-
da dos Veadeiros, em Goi-
ás. Grazi arrasou ao posar 
em cachoeiras e paisa-
gens paradisíacas.

Em algumas imagens, 
ela surgiu ao lado da filha 
Sofia, de 12 anos, fruto 
do seu relacionamento 
com Cauã Reymond.

“Lugares mágicos, as-
sim, cheios de natureza, 
ar puro, pôr do sol divino, 
noite estrelada (espetacu-
lar)…

Tudo isso é bênção! E 

A musa fitness Gracyan-
ne Barbosa usou as redes 
sociais ontem  (22), para 
celebrar o aniversário do 
cantor Belo, enviando 
uma mensagem especial. 
O casal, que permaneceu 
junto por 16 anos e ainda 
está casado no papel, se 
separou em abril do ano 
passado.

Gracyanne iniciou a 
homenagem destacan-
do a importância da re-
lação que teve com o 
cantor.“Hoje é aniversário 
de uma pessoa com quem 
dividi quase metade da 
minha vida. Foi amor. Foi 
real. Foi intenso. Foi ver-
dadeiro”.

Na sequência, ela dese-
jou boas energias para o 
novo ciclo de Belo. “Inde-

pendente dos caminhos 
que a vida tomou, de-
sejo a ele um novo ciclo 
de luz, paz, sabedoria e 
proteção. Que Deus con-
tinue guiando seus passos 
e afastando tudo aquilo 
que não é verdadeiro. O 
tempo pode passar, mas 
o carinho e a gratidão 
permanecem”, escreveu a 
musa fitness.

DESABAFO
A musa fitness Gracyan-

ne Barbosa usou as redes 
sociais na última segunda-
-feira (21), para comparti-
lhar um desabafo. Emocio-
nada, ela falou sobre sua 
cachorrinha Bela, que está 
internada, e mencionou a 
morte de um cachorro an-
tes de sua entrada no BBB 

A musa fitness Gracyanne Barbosa usou 
as redes sociais para parabenizar o cantor 
Belo e deixou uma mensagem carinhosa 
em homenagem ao ex-marido

FAMOSOSFAMOSOS

dividir com a pessoa que 
mais amo nesse planeta 
me comove muito. Sou 
canceriana, eu sei. Esse 
lugar nos recarrega, ener-
giza, humaniza. Vejo mi-
nha fé aflorar, me nutro 
de esperança, de força, de 
potência com essa nature-
za. É um privilégio desfru-
tar com prazer e respeito 
da espiritualidade de todo 
esse cerrado. Da conexão 

com minha filha, criamos 
momentos memoráveis. 
Mais um para a nossa his-
tória! Obrigada, Chapada 
dos Veadeiros, e obrigada 
a todos que encontrei pe-
los caminhos”, escreveu 
ela na legenda.

Grazi Massafera já está 
confirmada para interpre-
tar Ana Jacinta em Dona 
Beja, novela que deve es-
trear na Max no ano que 

vem.

NOVO VISUAL
Na terça-feira, 8, a atriz 

Grazi Massafera, de 42 
anos, revelou em suas re-
des sociais que cortou so-
zinha o próprio cabelo em 
casa e ainda compartilhou 
com os seguidores alguns 
dos cuidados especiais 
que mantém com os fios 
no dia a dia.

DIVULGAÇÃO/INSTAGRAM

Comportamento de Justin Bieber em festival preocupa fãs

O cantor Justin Bieber mar-
cou presença em um famoso 
festival nos Estados Unidos, 
mas seu comportamento preo-
cupou bastante os fãs

Recentemente, Justin Bie-
ber marcou presença no 
festival Coachella, que acon-
tece na California, nos Esta-
dos Unidos. O cantor estava 
acompanhado pela esposa 

A atriz surgiu sendo 
produzida com o auxí-
lio de dois profissionais, 
e uma delas comentou: 
“Ainda bem que você não 
cortou tanto”. Em segui-
da, Grazi compartilhou 
com seus seguidores, o 
que havia aprontado mo-
mentos antes. “Eu cortei 
meu cabelo em casa, gen-
te”.

“Tirei uns quatro de-
dos, sou dessas. Trabalhei 
em salão, me acho a cabe-
lereira Leila”, completou 
a atriz, que faz referên-
cia ao meme. Grazi ain-
da compartilhou com os 
seguidores que costuma 
realizar sozinha diversos 
cuidados com os cabe-
los em casa. “Eu mesmo 
hidrato, corto em casa, 
às vezes faço uma corzi-
nha na franja. Anderson 
Couto [hair stylist das fa-
mosas] me acha ousada e 
Cleide Araújo [maquiado-
ra] também”.

Hailey Bieber e pelo irmão 
mais novo, de 15 anos.

Nas redes sociais, foram 
publicados alguns vídeos e 
os fãs ficaram bastante pre-
ocupados com o comporta-
mento do artista.

Nas imagens, Justin sur-
giu fumando diversas vezes. 
Além disso, ele estava sem 
camisa e transpareceu uma 
aparência magra e cansada, 
o que reacendeu alertas so-
bre sua saúde física e mental.

“Justin Bieber está defini-
tivamente fora de si, meu 
Deus”, disse uma internauta 
no X, antigo Twitter. “É com 
isso que a mídia deveria se 
preocupar”, disse outra.

IRRITAÇÃO
Na manhã da quarta-feira, 

9, Justin Bieber se envolveu 
em uma situação tensa ao 
ser abordado por paparazzi 
enquanto seguia para uma 
cafeteria em Palm Springs, 
na Califórnia. Incomodado 
com um simples “bom dia” 
de um dos fotógrafos, o can-
tor se aproximou dos quatro 
profissionais presentes e de-
monstrou sua insatisfação 
com a presença deles.

“Vocês só se importam 
com dinheiro, não com as 
pessoas”, disse o cantor e os 
paparazzi por sua vez, op-
taram por não responder às 

acusações, mas mantiveram 
as câmeras ligadas durante 
todo o episódio, que durou 
cerca de 30 segundos. Se-
gundo o TMZ, o canadense 
não mediu palavras ao cri-
ticar o que considera uma 
exploração da imagem das 
celebridades.

Justin tem chamado a aten-
ção do público em meio aos 
rumores sobre seu relacio-
namento com Hailey Bieber, 
especialmente após a mode-
lo deixar de segui-lo, além 
de seu comportamento nas 
redes sociais, marcado por 
conteúdos desconexos. Jus-
tin e Hailey são pais de Jack, 
de oito meses.

DIVULGAÇÃO/INSTAGRAM

25, além da perda de ou-
tro e o desaparecimento 
de uma de suas pets en-
quanto estava confinada 
no programa.

“Gente, para quem está 
perguntando, a Bela fi-
cou internada. Lembra 
que eu falei ontem que 

ela estava com diarreia 
e vomitando. Graças a 
Deus não é nada demais. 
Ela fez os exames, já me-
lhorou e daqui a pouco 
eu vou buscar”, iniciou 
Gracyanne.

Em seguida, desabafou: 
“Eu falei que a Bela ia sair 

hoje. Eu acabei de vir vê-
-la, ela está com diarreia, 
os exames não deram 
nada e provavelmente 
ela vai ficar bem, mas eu 
achei que eu ia levar ela 
para casa e não foi isso 
que aconteceu”, expli-
cou.
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Câmara Municipal de Nova Iguaçu
ESTADO DO RIO DE JANEIRO

ATOS OFICIAIS Mantenha a cidade limpa!
Não jogue lixo nas ruas. 
A população agradece!

QUARTA-FEIRA, 23 DE ABRIL DE 2025QUARTA-FEIRA, 23 DE ABRIL DE 2025 1111ATOS OFICIAISATOS OFICIAIS 1111ATOS OFICIAISATOS OFICIAIS

Ingredientes

Modo de preparo

1 frango inteiro/1/2 ce-
bola/pimenta-do-reino (a 
gosto)/cebolinha (a gos-
to)/salsinha (a gosto)/co-
lorau (a gosto).

Corte o frango em pe-
daços.

Coloque em uma pa-
nela de pressão o frango 
e os ingredientes, menos 
o colorau e cozinhe por 
20 minutos em fogo alto.

Abra a panela com cui-
dado (não esqueça de ti-
rar a pressão), coloque o 
colorau e uma pitada de 
sal.

Cozinhe por mais 20 
minutos, dependendo do 
seu fogão em fogo mé-
dio.

Bom apetite!

FRANGO DE PANELA DE 
PRESSÃO SEM ÁGUA

Ingredientes

Modo de preparo

CARNE MOÍDA COM 
BATATA SIMPLES

500 g de carne moída/3 
colheres de óleo/2 den-
tes de alho/1 cebola mé-
dia picada/1 tablete de 
tempero sabor galinha ou 
carne/4 batatas cortadas 
em cubo/tempero ver-
de/1 colher de colorau.

Coloque o óleo e a cebola até 
a cebola murchar e perder 
um pouco de água
Em seguida o alho e colorau.
Coloque a carne até ela se 
soltar e fritar um pouco
Em seguida, adicione o table-
te de tempero.
Assim que estiver dissolven-
do o tablete, coloque a batata 
com um pouco de água, tam-
pe a panela
Logo em seguida, veja se a 
batata está mole e acrescen-
te o tempero verde.

Ingredientes

Modo de preparo

GALINHA COM QUIABO

680 g de molho de toma-
te/1/2 litro de água
600 g de galinha cortada 
em pedaços/1 cebola in-
teira picada/3 dentes de 
alho/4 colheres (sopa) de 
azeite de oliva/300 g de 
quiabo picado em rode-
las/200 g de milho
sal e pimenta a gosto.

Ferva o molho de tomate, a 
água e o sal.
Reserve.
Aqueça o azeite e frite os pe-
daços da galinha com o alho 
e a cebola.
Coloque o quiabo picado
Mexa apenas um pouco, com 
cuidado para ele não babar.
Cubra com o caldo até que 
passe dois dedos do nível 
dos ingredientes.
Espere cozinhar bem, e 
acrescente o milho ao res-
tante do que foi preparado 
com o molho e despeje sobre 
a galinha.
Misture tudo e deixe mais 3 
minutos em fogo brando
Retire do fogo.
Sirva ainda quente com arroz 
branco.

CHAMAMENTO PÚBLICO

                    A Câmara Municipal de Nova Iguaçu informa e 
convida a sociedade iguaçuana a participar de Audiência Pú-
blica a ser realizada no dia 08 maio de 2025 às 10:00 horas 
no Plenário da CMNI, localizado na Rua Prefeito João Luiz do 
Nascimento, n° 38, Centro, Nova Iguaçu – RJ, para a divul-
gação e discussão da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) 
referente ao exercício de 2026.

Marcio Luís Marques Guimarães
Presidente da Câmara Municipal de Nova Iguaçu/RJ
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